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Câmara de Aparecida arquiva 
CPI das emendas impositivas

Presidente da Câmara de Guará, 
Pedro Sannini tem candidatura 
à reeleição liberada pelo TRE

Sabatina Jornal Atos
"Para reduzir
a fila, médico 
no postinho 
não vai faltar"

“Aquilo não 
é um caos, 
é uma visão 
do inferno"

"A primeira 
coisa é 
valorizar os 
professores"

"Enquanto 
eles falam 
mentiras, 
estamos 
trabalhando"

Antônio Mineiro renuncia 
candidatura em Cachoeira
Decisão de acabar com campanha nesta sexta-feira finaliza período de disputa 
judicial, por processo de “infração político-administrativa”, que marcou campanha
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Dani Dias, vereadora 
mais votada em 
2020 e que agora 
quer o Executivo

Fernando Hummel 
não poupou críticas 
à gestão da Saúde de 
Cachoeira Paulista

Fafá, candidato 
à Prefeitura de 
Cruzeiro, durante 
o programa Atos 
no Rádio

Sylvinho Ballerini, 
candidato à reeleição, 
na sabatina do Atos

O vereador Pedro Sannini, liberado para disputar a reeleição em Guará

Debates em foco: Mineiro alvo 
em Cachoeira, propostas para 
Guará, polêmicas de Cruzeiro e 
o quente Ballerini x Marcondes

Pág.  3, 6 e 7

A semana foi mais uma vez 
marcada por debates com os 
candidatos às prefeituras da 
região. A Rádio Pop reuniu os 
prefeituráveis de Guaratin-
guetá e Cruzeiro, enquanto 
os concorrentes de Lorena e 
Cachoeira Paulista participa-
ram dos eventos promovidos 

pelo conglomerado formado 
por Unifatea (Centro Univer-
sitário Teresa D’Ávila), Unisal 
(Centro Universitário Salesia-
no de São Paulo), Faculdades 
Serra Dourada e a Pastoral 
Fé e Cidadania da Diocese de 
Lorena.
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A corrida eleitoral de Ca-
choeira Paulista recebeu uma 
notícia que caiu como uma 
bomba na noite desta sexta-
-feira (20). Cassado do man-
dado em abril, Antônio Carlos 

Por 7 votos a 1, a Câmara de 
Aparecida aprovou o relatório 
final da Comissão Processante 
das emendas impositivas. O 
texto pedia o arquivamento da 
denúncia contra o prefeito Luiz 
Carlos de Siqueira, o Piriquito 
(Podemos). O voto contrário 
foi de André Monteiro (PL). 
A comissão era formada por 
Simone Ribas (PL), presidente, 

O TRE-SP (Tribunal Re-
gional Eleitoral de São Pau-
lo) liberou nesta semana a 
candidatura à reeleição do 
vereador de Guaratinguetá, 
Pedro Sannini (PL), atual pre-
sidente da Câmara. O político, 
que busca exercer o terceiro 
mandato, havia sido no início 
deste mês barrado pela Justi-
ça de disputar a eleição. Em 
nota à imprensa regional, a 

gaveta do seu gabinete, em 
fevereiro de 2022, Mineiro 
decidiu se candidatar, numa 
tentativa de retomar o cargo, 
hoje ocupado pelo seu vice, 
Dr. Ailton Vieira (PSD), tam-

Mineiro (Avante) renunciou à 
sua candidatura à Prefeitura.
Mesmo após a cassação do 
mandato, que teve como foco 
o processo pelo sumiço de 
R$ 60 mil de dentro de uma 

Liliane Gabriele dos Santos 
(PSD), relatora e Carlos Ale-
xandre Rangel, o Xande (PSD), 
membro. De acordo com a 
relatora, durante o depoimento 
do denunciante, o empresário 
Tony Tuma, foi constatado que 
a denúncia foi redigida por um 
vereador e apenas assinada 
por Tuma. 

assessoria de Sannini explicou 
que o TRE-SP acatou a recente 
decisão do STJ (Supremo Tri-
bunal de Justiça), proferida 
pela ministra Daniela Teixeira, 
de suspender a impugnação 
da candidatura do chefe do 
Legislativo, que havia sido 
determinada pela juíza eleito-
ral de Guaratinguetá, Juliana 
Salzani, no início do mês.

bém candidato. Mas o projeto 
pelo Avante teve a primeira 
grande derrota no final de 
agosto, quando sua candi-
datura foi impugnada, em 
decisão do juiz Anderson da 

Silva Almeida, que indeferiu 
o registro após declarar que 
ele está inapto a concorrer 
devido ao processo que tirou 
seu mandato.

Pinda aprova 
criação de
loteria por 
arrecadação

A Câmara de Pindamo-
nhangaba aprovou por una-
nimidade, na última sessão, 
o projeto do Executivo que 
prevê a criação de uma lo-
teria municipal. A expecta-
tiva da Prefeitura é de que a 
iniciativa contribua para o 
aumento da arrecadação de 
recursos, possibilitando mais 
investimentos em melhorias 
na cidade.
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O PLANETA AQUECE: 
DA CONSCIENCIA À AÇÃO
As alterações climáticas, antes um 
assunto discutido em círculos cien-
tíficos e ativistas, tornaram-se uma 
realidade inegável para a sociedade 
global.
 Eventos climáticos extremos, 
como secas prolongadas, ondas de 
calor intensas, incêndios florestais 
devastadores e a deterioração da 
qualidade do ar, estão cada vez mais 
frequentes e severos. 
O país está sentido esses efeitos!
A ciência climática não previa uma 
aceleração tão intensa nas mudan-
ças climáticas com temperaturas 
chegando a 1.3°C acima dos níveis 
do período pré-industrial.
O problema é que este nível foi ul-
trapassado e ninguém esperava que 
alcançasse acima de 1.5° C como 
ocorreu no mês de agosto de 2024.
A saúde pública também sofre as 
consequências, com um aumento 
significativo de doenças respirató-
rias. 
Diante desse 
cenário alarmante, 
a pergunta que se 
impõe: como pode-
mos reverter essa 
tendência e cons-
truir um futuro 
mais sustentável?
 A intensificação 
de fenômenos 
como secas, inun-
dações e tempesta-
des, além de causar 
perdas materiais e sociais, impacta 
diretamente a agricultura, a econo-
mia e a infraestrutura.
A continuada emissão de gases do 
efeito estufa e poluentes atmos-
féricos que as grandes potências 
insistem em não diminuir agrava 
problemas respiratórios e cardio-
vasculares, especialmente em áreas 
urbanas.
As alterações climáticas sentidas 
contribuem para a extinção de espé-
cies e a destruição de ecossistemas, 
afetando a cadeia alimentar e os 
serviços ecossistêmicos. 
Com eventos climáticos extremos 
e a degradação ambiental forçam 
milhões de pessoas a abandonarem 
seus lares, gerando crises humani-
tárias.
Em resumo, o grande impacto na 
vida diária da humanidade.
As causas das alterações climáticas 
resumem basicamente na queima de 
combustíveis fósseis, - que as gran-
des nações relutam em não reduzir 
-; o desmatamento – a ampliação 
desenfreada da área de plantio –; a 
agropecuária – o aumento do reba-
nho e a indústria – resiste a redução 
-, as principais fontes de gases como 
dióxido de carbono e metano, que 

retêm o calor na atmosfera.
 A conversão de florestas em áreas 
agrícolas e urbanas reduz a capaci-
dade do planeta de absorver carbo-
no.
Estudos recentes comprovam em 
determinadas regiões a floresta 
Amazônia não está conseguindo 
reter o dióxido de carbono, efeito 
contrário, está contribuindo com o 
efeito estufa.
A ciência indica soluções para a 
mitigação das alterações começando 
pela substituição dos combustíveis 
fósseis por fontes renováveis de 
energia, como solar, eólica e hidrelé-
trica e reduzir o consumo de energia 
em todos os setores, desde a indús-
tria até os domicílios.
De passagem, no Congresso Nacio-
nal em alguma comissão, a discus-
são e a regulamentação dos proble-
mas causados pela crise climática 
desenvolvendo sistemas eficientes 
para alertar a população, planos de 
gestão de risco, ou seja, como lidar 
com os impactos climáticos.

As cidades necessi-
tam de uma gestão 
de resíduos eficien-
te, implementar 
políticas de redu-
ção, reutilização e 
reciclagem.
Construir cidades 
e infraestruturas 
capazes de resistir a 
eventos climáticos 
extremos e medi-
das para garantir o 

abastecimento de água em períodos 
de seca para o abastecimento e a 
geração de energia elétrica.
Algum candidato para dirigir a sua 
cidade tem planos para a questão 
climática? Conferir!
Infelizmente, este assunto no plano 
federal tornou-se um tema ideologi-
zado. 
Depende da disposição do bloco 
ruralista em discutir o assunto!
Outra solução, promover o uso de 
transportes públicos, metrô, bici-
cletas e veículos elétricos, além 
de investir em infraestrutura para 
pedestres e ciclistas.
As alterações climáticas represen-
tam um dos maiores desafios da 
humanidade 
A luta contra as alterações climáticas 
exige a colaboração de todos: go-
vernos, empresas, sociedade civil e 
indivíduos.
No entanto, ainda há tempo para agir 
e construir um futuro mais sustentá-
vel. Ao adotar medidas de mitigação 
e adaptação, podemos reduzir os 
impactos das mudanças climáticas 
e garantir um planeta mais saudável 
para as futuras gerações. 
A mudança começa em cada um de 
nós.

A luta contra 
as alterações 

climáticas exige a 
colaboração de 

todos: governos, 
empresas, 

sociedade civil 
e indivíduos!

          "A pior guerra é a
guerra contínua

contra a natureza, que é silenciosa, que 
destrói ao longo do tempo."

Fernando Henrique Cardoso

Jogo duro
Em projeção à próxima legislatu-

ra de Guaratinguetá, além do proces-
so seletivo das urnas é nítido o jogo 
interno no PL para ver entre os ve-
readores quem carimba o passaporte 
em 6 de outubro. De acordo com 
os matemáticos da Praça, Márcio 
Almeida, Pedro Sannini e Alexan-
dra Cuidadora aparentemente estão 
ganhando pista na corrida eleitoral, 
enquanto Fabrício da Aeronáutica 
acelera a marcha para não perder a 
ordem de chegada.

Acerto de contas
O retorno de Marcelo Coutinho 

– o Celão, ao plenário da Câmara 
de Guará, na última segunda-feira, 
levou alguns vereadores a recor-
rerem ao famoso Imosec, com 12 
comprimidos, para evitar desarranjo 
intestinal, principalmente após o 
homem declarar na tribuna que pre-
tende cobrar ‘os prejuízos sofridos’, 
pelo período que permaneceu com 
o mandato cassado, sem que tivesse 
sido formalmente processado. Per-
guntem ao Nei Carteiro!!!

Acertos & desacertos
Comenta-se que o embate po-

lítico entre Fabio Longuinho e 
Élcio Vieira Jr., sempre evitado 
desde o início da atual legislatura, 
está rompendo agora no plenário 
da Câmara de Lorena. Segundo as 
torcidas organizadas, a motivação 
de ambos é a defesa e o ataque de 
seus preferenciáveis. Durante as 
sessões, para cada crítica de Elcinho 
ao palanque de Fabio Marcondes, 
segue o contra-ataque de Longuinho 
bombardeando o governo de Sylvio 
Ballerini e vice e versa...

Enciclopédia política
Falem o que quiser sobre o po-

pular Ronaldo Kuka Lopes, mas 
em termos de informações políticas 
em Lorena não tem pra ninguém. 
Imaginem agora 
que ele pretende 
ser vereador, a 
diferença que 
será na Câmara 
tanto para de-
fender quanto 
para contrariar? 
Outro detalhe, 
se for para bus-
car emendas e recursos, Ronaldo 
conhece cada ‘corredor e beco’ tanto 
da Assembleia Legislativa como do 
Congresso Nacional.

Das oito, seis quitadas
A Prefeitura de Silveiras a cada 

ano torna-se mais atrativa à disputa 
eleitoral. Esta semana foi divulga-
do, nas redes sociais, que dos oito 
anos de administração Guilherme 

Carvalho, seis 
deles já estão 
devidamente 
testados e apro-
vados pelo Tri-
bunal de Contas 
do Estado. Isso 
mesmo, Gui-
lherme já conta 
com 6 contas 

aprovadas e a sétima bem encami-
nhada no órgão fiscalizador. E como 
para quem entende um pingo é letra, 
dependendo de quem ganhar a elei-
ção, a população correrá o risco de 
passar um longo tempo sem ouvir 
uma informação como essa. 

Efeito fantoche
Após um ‘festival de críticas e 

ameaças’ no circuito Câmara-Prefei-
tura de Aparecida, que levou o Le-
gislativo a instaurar uma CEI contra 
o prefeito Luiz Carlos – o Piriquito 
para investigar as ‘emendas imposi-
tivas’, a coisa terminou em ‘pizza’ 
na sessão da última segunda-feira. 
Por sete votos a um, os vereadores 
resolveram arquivar processante ao 

Política a conta-gotas...

Norbertinho

Política da soma
Somando experi-

ência e oportunidade 
para melhorar Canas, 
o candidato Gustavo 
Lucena (MDB) e sua 

vice Anália Bruno 
abriram diálogo com 

várias lideranças 
partidárias, empresá-

rios e apoiadores para 
formar uma ampla 
frente de trabalho, 
com a intenção de 

planejar e executar o 
crescimento do mu-

nicípio nos próximos 
anos. Comenta-se que 

a estratégia de Gustavo fez com que muitos aderissem sua campanha 
em busca do ‘sim das urnas’ para assumir o comando da Prefeitura!!!

descobrir que o principal denuncian-
te, supostamente, estava na função 
de ‘laranja’. Perguntem ao André 
Monteiro!!!

Salto duplo
É consenso entre especuladores 

políticos de Pinda que os vereado-
res José Carlos – o Cal e Norberto 
Moraes – o Norbertinho devem 
estar entre os reeleitos da Câmara 
e ainda continuar fazendo parte da 

futura mesa ad-
minis t ra t iva . 
Disseram que 
uma das possi-
bilidades da ree-
leição se dá pelo 
poder de articu-
lação de ambos 
com entidades 
representativas 

e aproximação considerável com 
os eleitores. E para permanecer no 
comando da Casa de Leis na próxi-
ma legislatura, experiência e jogo 
de cintura. Recado: “Bora combinar 
isso com os eleitores!!!” Faltam 
menos de 15 dias para as eleições...

Quem sabe faz ao vivo
É de matar a ‘concorrência 

de raiva’, principalmente os que 
apostavam que a construção da Via 
Estrutural em Pindamonhangaba 
não passava de uma ‘utopia mental’ 
do prefeito Isael Domingues. No 
entanto, é uma realidade e já está em 
execução. O projeto foi idealizado 
pela Prefeitura com recursos da 
própria e conta com a parceira da 
concessionária MRS para a cons-
trução de um novo viaduto no local, 
que será essencial para melhorar a 
mobilidade urbana, conectando a 
Via Estrutural à SP-62 e a Avenida 
Buriti. Na última terça-feira, Isael 
Domingues com sua equipe e re-
presentantes da MRS lançaram o 
início das obras da construção do 
prometido Viaduto. “Passe lá pra 
ver, Vitão”...

Linhas cruzadas
Ao que tudo indica, a campanha 

de Giovanni Nicoletti (Novo) deve 
ter melhorado a performance nesta 
corrida eleitoral de Pindamonhan-
gaba. De acordo com o mercado po-
lítico, essa seria 
a única justi-
ficativa para 
ele – Giovanni 
Nicoletti – ter 
sido excluído, 
quer dizer, des-
convidado de 
participar do 
debate da Van-
guarda, no próximo dia 28. Ventos 
dos corredores da emissora deram 
conta que adversários de 'duas 
candidaturas' contribuiram para 
essa façanha. Pelo que se ouviu nos 
balcões do Mercadão, o discurso de 
Nicoletti tem incomodado muito o 
palanque do PT – leia-se Herivelto 
Vela e, por sua vez, a candidatura 
de Paulo Torino (PSD), por causar 

um clima de desconforto quando 
ele ‘rasgava o verbo’ contra eles e 
poupava Ricardo Piorino nos ata-
ques pessoais...

'Pega na mentira'
Se o último debate entre os três 

prefeituráveis de Lorena, realizado 
pelo Unifatea, na quarta-feira, for 
comparado a um ‘duelo ao Velho 

Oeste’, a candidata Paula Sennes 
(PSB) ficou literalmente no meio do 
fogo cruzado entre os concorrentes 
Sylvio Ballerini e Fabio Marcondes. 
Enquanto o atual e o ex-prefeito 
‘discutiam a relação’ – passado, pre-
sente e futuro – com tiros de ambos 
os lados, uma das balas perdidas 
acabou acertando a vice de Marcon-
des, Wanessa Andrea. Disseram que 
após o quinto round, o mediador, 
com um suspiro de alívio, anunciou 
o final do confronto. Fabinho com o 
semblante de frustração e Sylvinho 
mostrando que ‘se for para atirar, 
sua pontaria é certeira’...

Pinga-fogo!!!
E por falar em Cruzeiro, as baixa-

rias que os eleitores ouvem nos comí-
cios e sabatinas na cidade, os candida-
tos à Prefeitura, pelo menos 'três deles', 
levaram para o debate promovido pela 

Rádio Pop, na última quinta-feira. Um 
conteúdo recheado de xingamento, 
críticas, acusações e ofensas pessoais 
envolvendo família – ‘impróprios’ 
para os eleitores de bom senso. Como 
estande de tiro, o candidato governista 
foi o alvo para os três oposicionistas 
e, entre os ‘piores momentos’, Pastor 
Gerson atacou desde o patrimônio do 
governista à atuação do Executivo 
em todos os sentidos. Diego Miranda 
discursou como se estivesse num pa-
lanque contra o Kleber, e claro, cobrou 
até exame toxicológico e justificou que 
teve sua conta de presidente rejeitada 
por liberar aumentos de salários na 
Câmara. Fafá pegou pilha no mesmo 
sentido e também justificou que não 
conseguiu abrir investigação criminal 
contra o prefeito por falta de apoio. Por 
fim, Kleber Silveira se mostrou o mais 
equilibrado, tendo em vista o ‘cacete’ 
que levou dos concorrentes, porém, 
foi o único que apresentou propostas 
convincentes, assim mesmo, durante 
suas defesas.

Guilherme Carvalho

Ronaldo Kuka

Sylvinho, Paula e Fabinho

Giovanni Nicoletti

Gerson, Diego, Fafá e Kleber
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Ballerini e Marcondes voltam a trocar ataques 
em debate realizado por centros universitários
Candidata à vice, Wanessa Andréa e o vereador Élcio Vieira Júnior são foco de denúncias entre polarizados

O Teatro Teresa D'Ávila foi 
palco do último encontro entre 
os candidatos a assumir a Pre-
feitura de Lorena nesta corrida 
eleitoral. O professor e atual 
prefeito Sylvio Ballerini (PSD), o 
empresário e ex-prefeito Fábio 
Marcondes (Republicanos) e a 
administradora Paula Sennes 
(PSB) participaram do evento 
promovido pelo conglomerado 
formado por Unifatea (Centro 
Universitário Teresa D’Ávila), 
Unisal (Centro Universitário Sa-
lesiano de São Paulo), Faculda-
des Serra Dourada e a Pastoral 
Fé e Cidadania da Diocese de 
Lorena. Os ataques voltaram 
a pautar as discussões, com 
destaque para Ballerini, que 
impôs duas acusações ao prin-
cipal adversário.

Logo na apresentação, os 
candidatos apontaram priori-
dades, entre elas, assuntos que 
seriam pauta no debate como 
saúde e transporte público.

No primeiro confronto di-
reto, Marcondes questionou 

Francisco Assis
Lorena

mim são dois políticos, mas 
eu estou vindo com a garra 
de quem quer o melhor para 
Lorena”, frisou Paula Sennes.

Fábio Marcondes apontou o 
atual prefeito como o fator que 
marcou o debate pelos ataques. 
“Eu tentei falar de proposta, 
mas é sempre um viés de co-
locar coisas do passado, com 
provocações e mentiras. Ele 
está uma cópia do aliado dele, 
que é o Élcio Vieira Júnior, com 
acusações absurdas, sendo que 
não era o momento para isso, 
para não perdermos esse tem-
po com a população ouvindo. 
Acho que era mais produtivo 
falar de futuro”.

Ballerini destacou que re-
bateu o que tem sido falado na 
disputa eleitoral e preferiu não 
fazer uma análise do debate. 
“Cada um tem sua maneira de 
se expressar, muitas vezes, as 
pessoas não falam a verdade. 
Lorena está numa perspectiva 
muito boa. A população escuta 
o que não é verdade e acha que 
é. Eu não quero avaliar debate, 
mas sim que a Prefeitura é a 
que mais obras e serviços deu 
à população”.

de um hospital regional, apre-
sentada pelo atual prefeito na 
campanha de 2020, e batizá-la 
de “estelionato eleitoral”, Bal-
lerini disse que o adversário 
mente e sua candidata a vice-
-prefeita também, apontando 
que Wanessa Andréa (União 
Brasil) teria apresentado à 
Justiça Eleitoral um atestado 

de pobreza. “Acredito na mi-
nha candidata, na índole e 
no equilíbrio da minha vice”, 
respondeu Marcondes.

O prefeito voltou a atacar 
o adversário, desta vez indi-
retamente, ao abordar Paula 
Sennes sobre a compra feita 
em 2013, primeiro ano do 
mandato do ex-prefeito, em 
uma loja que pertence ao seu 
irmão, sem a realização de 
licitação. “Como você avalia 
isso?”, perguntou Ballerini. A 
candidata usou quatro segun-
dos dos um minuto e meio que 
tinha para frisar. “Óbvio que é 
um crime”.

O contra-ataque do ex-pre-
feito veio com a citação de 
alianças políticas com “um 
grupo que estava na cassação 
de Paulo Neme (prefeito entre 
2005 e 2012)”. Entre os citados, 
o vereador Élcio Vieira Junior 
(PSB).

Após o debate, a avaliação 
foi de um encontro tomado 
por confronto e pouca troca de 
propostas. “Eles estão tentando 
polarizar. Estou na rua, conhe-
cendo pessoas e infelizmente 
Lorena está um caos. Para 

Foto: Divulgação Unifatea

Marcondes, Paula Sennes e Sylvio Ballerini, durante o debate no teatro Teresa D'Ávila, na última quarta-feira

Ballerini sobre o uso da verba 
da Cultura para a realização 
de shows nas festas da cidade. 
A resposta contou com um “na 
sua época, você não fez nada”.

Um outro momento de des-
taque foi marcado por Fábio 
Marcondes questionando o 
investimento na saúde, com 
elevado número de pacientes 

à espera de exames. Já Paula 
Sennes frisou sua proposta de 
implantar a telemedicina para 
acelerar o atendimento.

“Mentira”. A palavra não 
saiu do foco no terceiro bloco, 
quando os polarizados vol-
taram a ter confronto direto. 
Após o ex-prefeito relembrar 
a proposta para a construção 

Ataques com citação a drogas e contas bloqueadas 
marcam novo debate com candidatos de Cruzeiro
Corrupção, mau uso do dinheiro público, crise da segurança e captação de água são destaques de novo encontro

Dando continuidade à 
série de debates com can-
didatos às prefeituras da 
região, a Rádio Pop da Rede 
Aparecida de Comunicação, 
reuniu, nesta quinta-feira 
(19), os postulantes de Cru-
zeiro. Participaram Diego 
Miranda (Novo), Wagneria-
no de Lima Moreira, Fafá 
(PDT), Kleber Silveira (PL) 
e Pastor Gerson (DC).

Em meio às trocas de 
acusações sobre corrupção 
na atual gestão e falta de 
fiscalização por parte dos 
vereadores atuais, questões 
consideradas prioridades 
também foram pautas do 
encontro.

A cidade é uma das mais 
violentas da região. Sobre a 
segurança, Diego Miranda 
disse que sua proposta é 
fortalecer a GCM (Guarda 
Civil Municipal) com via-
turas atuando 24 horas na 

Andréa Moroni
Aparecida

postas dos candidatos. “O 
que analisamos na cidade 
hoje é a corrupção do go-
verno atual que empobrece 
a população”.

Kleber Silveira disse que 
no debate ficou bem claro 
quem trouxe propostas e 
serviços prestados. “Acho 
que foi muito positivo. Eu 
fui o único que apresentou 
propostas que serão implan-
tadas no meu governo”.

Pastor Gerson disse que o 
debate foi importante para 
o ouvinte escolher a melhor 
proposta. “Nós temos a me-
lhor proposta e uma delas 
é na área de segurança, tão 
importante para município”.

Para Diego Miranda, no 
debate foi possível apresen-
tar as principais diretrizes. 
“Sabemos que é uma luta 
que não é fácil, mas a po-
pulação está do nosso lado. 
Nós pedimos que os eleito-
res estudem as propostas 
dos candidatos e escolham 
o que for melhor para a 
cidade”.

tratar água do Rio Paraí-
ba. Segundo ele, essa ação 
serviria para abastecer um 
futuro polo industrial na ci-
dade. Fafá e Diego Miranda 
se posicionaram contra a 
proposta porque, segundo 

eles, o Rio Batedor, de onde 
é feita a captação atual, é 
suficiente para o município. 

No final do debate, Fafá 
avaliou que o encontro foi 
importante para esclarecer 
a população sobre as pro-

Foto: Andréa Moroni

Pastor Gerson, Diego Miranda, Fafá e Kleber Silveira; debate foi marcado por troca de acusações

prevenção de crimes. Para 
Fafá, a segurança está liga-
da à falta de oportunidades 
aos jovens e crianças, por 
isso ele pretende investir 
em educação e qualificação, 
além de reforçar a GCM.

Pastor Gerson disse que 
falta polícia ostensiva na 
cidade e que, por isso, os 
jovens estão sendo assassi-
nados à luz do dia. Kleber 
Silveira disse que com a 
implantação do COI (Centro 
de Operações Integradas), 
os índices de criminalidade 
melhoraram, mas ainda é 
preciso melhorar a seguran-
ça. Ele pretende contratar 
mais sessenta GCM’s, colo-
car um posto avançado da 
guarda em cada região da 
cidade e implantar a ativi-
dade delegada.

Durante todo o debate, 
Pastor Gerson e Kleber Sil-
veira trocaram acusações 
sobre contas rejeitadas 
e bens penhorados pela 
Justiça, o que foi negado 
pelo candidato do PL. Diego 

Miranda desafiou Kleber a 
fazer um teste toxicológico 
para “provar” que ele “não 
é usuário de drogas”.

Uma das questões mais 
debatidas foi a proposta de 
Kleber Silveira de captar e 

Presidente da Câmara de Guará tem candidatura à reeleição liberada
Tribunal Regional Eleitoral derruba decisão de juíza local; Pedro Sannini tenta conquistar terceiro mandato como vereador

O TRE-SP (Tribunal Regio-
nal Eleitoral de São Paulo) 
liberou nesta semana a candi-
datura à reeleição do vereador 
de Guaratinguetá, Pedro San-
nini (PL), atual presidente da 
Câmara. O político, que busca 
exercer o terceiro mandato, 
havia sido no início deste mês 
barrado pela Justiça para dis-
putar a eleição. 

Em nota à imprensa regio-
nal, a assessoria de Sannini 
explicou que o TRE-SP acatou 
a recente decisão do STJ (Su-
premo Tribunal de Justiça), 
proferida pela ministra Daniela 
Teixeira, de suspender a im-
pugnação da candidatura do 
chefe do Legislativo, que havia 
sido determinada pela juíza 
eleitoral de Guaratinguetá, Ju-
liana Salzani, no início do mês.

A instância local, basean-
do-se no parecer do MPE 
(Ministério Público Eleitoral), 

Da Redação
Guaratinguetá 

considerou que Sannini deve-
ria ser impedido de participar 
do pleito devido a prática de 
crime contra a administração 
pública. Em junho de 2023, 
o parlamentar foi condenado 
pela Justiça por embriaguez ao 
volante e corrupção ativa por 
provocar, em 28 de fevereiro 
de 2019, um acidente de trân-
sito no bairro Cabelinha, em 
Lorena, e oferecer o pagamen-
to de um café a guardas civis 
municipais que atuaram na 
ocorrência, ação considerada 
como uma oferta de suborno.

No veredicto que resultou 
na liberação da candidatura 
de Sannini, o TRE-SP justifi-
cou que o processo pelo qual 
ele responde ainda está em 
andamento, contando com 
recursos em fase de análise e 
decisões que ainda não foram 
proferidas. 

Exercendo seu segundo 
mandato de forma consecu-
tiva, o presidente da Câmara 
comemorou o aval judicial.  
“Tínhamos confiança na rever-

são do pedido de impugnação, 
nossa defesa foi consistente, 
mas a confirmação não deixa 
de ser tranquilizante para 
seguirmos nossa caminhada. 
É sempre bom prevalecer o 
soberano desejo popular por 
meio do voto”.

Foto: Arquivo Atos

Pedro Sannini (PL) durante participação do Atos no Rádio; candidato liberado para disputar reeleição
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Candidata de Guaratinguetá: Dani Dias
Representante do Republicanos critica aluguéis pagos pela Prefeitura e defendeu o uso desse 
dinheiro para investimentos em setores da cidade: "O AME Mulher, eu trouxe do governador Tarcísio"

A candidata à Prefeitura 
de Guaratinguetá, Dani Dias 
(Republicanos), participou 
da sabatina do Jornal Atos, 
onde abordou políticas pú-
blicas para o futuro. Entre 
as ações de seu plano de go-
verno, ela citou a implemen-
tação do AME (Ambulatório 
Médico de Especialidade) 
Mulher, a ampliação de 
tecnologia para escolas em 
áreas remotas, a criação de 
um polo industrial e a con-
clusão da obra do Mercado 
Municipal.

 
Confira abaixo os des-

taques da entrevista com 
Dani Dias:

Atos no Rádio: Guaratin-
guetá entregou o sistema 
UPA Santa Casa, mas ainda 
há muitas necessidades, 
como a duração e a espera 
por consultas e cirurgias. 
A fila é grande, como redu-
zi-las?

Dani Dias: O nosso plano 
de governo para a saúde está 
bem fortalecido, com ações 
viáveis de serem implemen-
tadas. Vamos reduzir as filas 
de consultas e exames, pri-
meiro criando um aplicativo 
municipal. Vamos trabalhar 
com tecnologia e inovação. 
Quem não tiver acesso fácil 
à internet, o método antigo 
também prevalece, do papel 
e carimbo. Vamos imple-
mentar o programa “Saúde 
Guará: Prefeitura na palma 
da mão”. Aqui, o munícipe 
vai marcar consultas, exa-
mes, saber quando será 

Raphaela Dias
Guaratinguetá

você foi colocada como uma 
candidata que esteve no 
grupo do prefeito, mas hoje 
atacada pelo próprio grupo 
dele. Numa possibilidade 
de eleição, há mais do que 
tem no governo hoje que 
pode ser reaproveitado ou 
vai haver um novo cenário 
político?

Dani Dias: Temos que 
fazer uma análise do que 
está funcionando bem, do 
que não está funcionando e 
dos desafios que temos que 
enfrentar. O que eu posso 
dizer hoje para o eleitor 
é que pediram mudanças 
na gestão da secretaria de 
Saúde e têm cobrado de 
mim nas ruas. Vamos mudar 
sim a gestão da secretaria. 
Os professores pediram 
para indicar alguns nomes 
para compor a secretaria 
de Educação. O que eu digo 
é para eles trazerem para 
mim uma lista com alguns 
nomes, sugestão de pessoas 
que possam ser parte do 
corpo técnico da Educação, 
caso a gente vença essa 
eleição. No nosso governo, 
queremos que a composição 
da secretaria venha da pró-
pria rede, para valorizar o 
funcionário que está ali há 
10, 15, 20 anos prestando 
esse serviço na Educação. 
Temos bons nomes, bons 
quadros, bons profissionais 
que também merecem esse 
reconhecimento.

pliar, sim. Hoje, as escolas 
de Guaratinguetá trabalham 
com Chromebook para os 
alunos. Temos que ampliar 
esse equipamento para 
poder atender o máximo 
possível de alunos com tec-
nologia. Todas as escolas 
terão mais equipamentos, 
temos que fortalecer o uso 
da tecnologia nas escolas 
mais remotas também. Gua-
rá, por exemplo, não tem 
internet 5G, isso nos deixa 
um passo atrás. Precisamos 

oferecer internet boa, veloz, 
que chegue também às áreas 
mais remotas. No meu plano 
de governo está também 
implantar o programa do 
governo federal Wi-Fi Brasil. 
Vamos inscrever Guaratin-
guetá para internet na zona 
rural.

Atos no Rádio: Falando de 
economia, no seu plano de 
governo você está citando 
a criação de um polo indus-
trial. Onde ficaria e qual a 
possibilidade de estrutura 
para ele?

Dani Dias: Hoje, nós te-
mos dois polos industriais 
em Guaratinguetá. Acho 
que os dois estão em fase 
de regularização, mas têm 
infraestrutura ainda muito 
precária. Vamos criar mais 
um polo industrial ali mes-
mo, naquela região onde 
ficava a Coca-Cola, onde fica 
a Ambev. Ali tem terrenos 
grandes que podemos uti-
lizar. Algumas ações para a 
vinda de empresas seriam 
mais um polo industrial com 
tecnologia de ponta, sus-
tentável, infraestrutura de 
asfalto, iluminação pública 
e agilidade na implantação e 
projetos. Hoje, o empresário 
que vai investir na nossa 
cidade tem reclamado que 
às vezes leva seis meses, 
oito meses, até um ano para 
ter um projeto aprovado. 
No nosso governo, vamos 
implementar o programa 
Desenvolve Guará, com três 
dias úteis para aprovação de 
projetos, liberação de alvará 
de construção, entre outros 
documentos que o empresá-
rio precisar.

Atos no Rádio: Para al-
guns de seus adversários, 

Foto: Raphaela Dias

Dani Dias tem confrontado Régis, atual governo e Junior Filippo

A sabatina com Dani Dias, 
candidata à Prefeitura de 
Guaratinguetá, pode ser 
assistida na íntegra pela 
página do Jornal Atos no 
Facebook e no canal TV Atos 
no YouTube.

Sabatina Jornal Atos

chamado, quantas pessoas 
estão na frente dele, qual a 
previsão... porque hoje falta 
informação para o cidadão 
com relação à saúde. E o 
principal: para reduzir a fila, 
médico no postinho não vai 
faltar. Vamos implementar 
o tripé da saúde, que é, em 
todas as UBSs, o clínico 
geral, o ginecologista e o 
pediatra. Essas três espe-
cialidades não podem faltar. 
Mais uma ação para reduzir 
a fila é implementar a UBS 
do Trabalhador, que é para 
quem sai do serviço às 18h 
e precisa de atendimento. As 
UBSs ficarão funcionando 
até 19h, vamos trabalhar 
em dois turnos, ampliar as 
equipes, terceirizar alguns 
serviços, contratando mais 
profissionais para não so-
brecarregar os funcionários 
públicos. 

Atos no Rádio: Como fun-
cionaria o AME Mulher?

Dani Dias: Isso é para 
a mulher que está há um 
ano e meio esperando ser 
atendida por um ginecolo-
gista. É para as mulheres 
em todas as suas fases. O 
AME Mulher, eu trouxe essa 
ideia do governador Tarcísio. 
Nós vamos implementá-lo 
através da Santa Casa ou 
do Hospital Frei Galvão. Ele 
ficará anexo a um comple-
xo hospitalar oferecendo 
mastologia, medicina fetal, 
pré-natal para gestantes, 
pequenas cirurgias.

Atos no Rádio: Você citou 
no seu plano de governo for-
talecer e ampliar as escolas 
e atender áreas remotas. 
Como foi feita essa avalia-
ção?

Dani Dias: Hoje nós vemos 

escolas mais afastadas, que 
atendem áreas remotas, sen-
do desestruturadas, algumas 
fechadas. Os bairros que não 
receberam infraestrutura 
de nenhuma administração, 
nós vamos fortalecer esses 
bairros. O ensino nas áreas 
mais distantes não vamos 
deixar acabar.

Atos no Rádio: Dá para 
ampliar esse atendimento e 
ao mesmo tempo trabalhar a 
questão da tecnologia?

Dani Dias: Dá para am-

Candidato de Cruzeiro: Fafá
“Queremos fazer com que o dinheiro público de Cruzeiro fique capitalizado dentro da própria cidade”

O atual vereador e candi-
dato a prefeito de Cruzeiro, 
Fafá (PDT), foi o entrevistado 
na sabatina do Jornal Atos 
no último dia 17. Ele abor-
dou uma série de ações que 
considera necessárias para 
alavancar o atendimento aos 
moradores de Cruzeiro a par-
tir de janeiro do próximo ano.

Na área da segurança, 
o prefeiturável defendeu o 
combate à criminalidade por 
meio do acompanhamento 
educacional, além de pro-
meter implantar farmácias 
em todas as UBSs (Unidades 
Básicas de Saúde) e implantar 
uma reorganização estrutu-
ral na Santa Casa.

Confira abaixo os desta-
ques da entrevista com Fafá:

Atos no Rádio: No seu pla-
no de governo, o senhor cita 
um programa de microcrédi-
to com condições acessíveis 
aos pequenos empreende-
dores. A economia precisa 
focar na base dos pequenos 
empreendedores? 

Fafá: Nós queremos im-
plantar, dentro da Prefeitura 
de Cruzeiro, para que a gente 
dê oportunidade ao pequeno 
empresário, prepará-lo para 
que ele possa ter acesso 
também às licitações do mu-
nicípio. Queremos fazer com 
que o dinheiro público de 
Cruzeiro fique capitalizado 
dentro da própria cidade para 
gerar impostos, ele retornar 
à Prefeitura e podermos 
auxiliar a população. O que 
acontece na gestão atual é 

Raphaela Dias
Cruzeiro

somente a colocar Polícia 
Militar, Civil e Guarda Civil 
nas ruas. Tenho que dar 
condições para que esse 
jovem não seja atraído pela 
criminalidade. Vamos acom-
panhar o aluno, vamos atrás 
dele para dar condições dele 
retornar para a escola. Falta 
emprego, não tem Senai, não 
tem Guarda Mirim. Vamos 
incentivar tudo isso para o 
jovem ter a oportunidade de 
escolher. Os jovens não são 
empregados, então alguns 
não resistem e acabam sendo 
atraídos pela criminalidade. 
Quero acompanhar desde o 
primeiro ensino até a idade 
adulta.

Atos no Rádio: Como ve-
reador, o senhor tem pon-
tuado bastante falhas da 
atual administração, atuando 
dentro da oposição. Há uma 
característica que tem sido 
questionada, que é a de um 
secretariado muito político 
nas duas administrações 
do atual prefeito. Como ga-
rantir um secretariado não 
tão político, mas ao mesmo 
tempo com governabilidade 
na Câmara?

Fafá: A gente quer trazer 
pessoas capacitadas para o 
governo. Não dá para pôr 
uma secretaria de Educa-
ção ou de Segurança para 
alguém que é meu amigo; 
tem que ter capacidade. Eu 
entrei pela oposição sozinho 
em 2021, e eu nem uso muito 
a palavra “oposição”, porque 
todas as minhas decisões 
pendem para a população. 
Vamos buscar essa gover-
nabilidade.

Fafá: A primeira coisa é 
valorizar os professores. Na 
gestão atual, teve retirada 
de gratificações, abono não 
entregue aos funcionários. 
Em 2023 e 2024 não tivemos 
entrega de material escolar, 
até os professores gastando 
dinheiro deles para a compra 
de material escolar. Com a 
gente, chegará no primeiro 
mês de aula das crianças 
material escolar de qualida-
de. Tem que deixar a escola 
atrativa para a criança gostar 
dela.

Atos no Rádio: O senhor 
tem uma análise do que e de 

como rastrear as necessida-
des da saúde, principalmente 
pela rede municipal? 

Fafá: Como vereador, atuei 
muito na área da saúde. Em 
Cruzeiro, não acontece uma 
fiscalização no atendimento 
da população. Muitas vezes, 
as mães saem da Santa Casa 
ou da UBS sem medicamentos 
porque não tem lá uma far-
mácia que as atenda direta-
mente já na saída. Por que eu 
quero entregar os remédios 
já para esse adoecido que 
está passando pela consulta? 
Porque só esse medicamento 
vai fazer a cura. Implanta-
rei em todas as UBS’s uma 
farmácia com os remédios 
mais usados. Na Santa Casa, 
também faremos farmácia 24 
horas. Quero fazer do Pronto 
Socorro da Vila Paulo uma 
UPA 24 horas para desafogar 
a Santa Casa. Também na 
Santa Casa, vamos contratar 
mais médicos e acompanhar 
o atendimento. 

Atos no Rádio: Um dos 
maiores problemas da cidade 
hoje é a segurança, índice 
de violência e de homicídios. 
Como o senhor planeja refor-
çar isso?

Fafá: Faremos a Atividade 
Delegada junto com a Polícia 
Civil, Militar e Dejem (Di-
ária Especial por Jornada 
Extraordinária de Trabalho 
Policial Militar), mas pre-
cisamos entender que, por 
exemplo, em oito anos do 
governo atual, esses jovens 
que morreram agora foram 
alunos da rede municipal de 
Cruzeiro. O que eu enxergo é 
que temos que acompanhar 
o desenvolvimento dessa 
criança todo o tempo porque 
a segurança não está ligada 
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O vereador Fafá, um dos principais nomes das cobranças ao atual governo de Thales Gabriel, em Cruzeiro

A sabatina com o atual 
vereador e candidato à Pre-
feitura de Cruzeiro, Fafá, 
pode ser assistida na íntegra 
pela página do Jornal Atos 
no Facebook e no canal TV 
Atos no YouTube.

que muitos contratos são 
feitos fora do município e aí 
o dinheiro não retorna para 
nós em impostos. 

Atos no Rádio: Com re-
lação ao comércio, ele ficou 
meio de fora do planejamento 
da atual gestão?

Fafá: Isso também está 
ligado à não aplicação do 
dinheiro público dentro do 
próprio município. Oito anos 
do atual governo e não bus-
caram nenhuma empresa 
grande para vir ao município. 
Nós vamos entregar abono 
aos funcionários da Prefei-
tura para que esse dinheiro 

percorra o comércio e aqueça 
a economia do município. 
Eu vou entregar esse abono 
à classe dos professores, à 
classe da educação. Não tem 
como ter desenvolvimento 
econômico se não trouxer-
mos empregos. Vamos capa-
citar, buscar empresas, entre-
gar para eles infraestrutura, 
esgoto, água, tudo gratuito, 
e deixar o empresário sem 
impostos por 10 ou 15 anos, 
e assim fomentar o emprego.

Atos no Rádio: Por onde 
começar e o que deve ser 
prioridade para qualificar a 
educação de Cruzeiro?
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Candidato de Lorena: Sylvio Ballerini
“Eu não quero falar dos outros, porque enquanto eles falam mentiras, nós estamos trabalhando em 
benefício da população”, alfinetou o atual prefeito, durante participação no programa Atos no Rádio

Atual prefeito e candidato 
que busca a reeleição em Lo-
rena, Sylvio Ballerini (PSD) 
foi o entrevistado durante a 
sabatina do Jornal Atos rea-
lizada na segunda-feira (16). 
Ele questionou alguns dados 
repassados por adversários 
e salientou que “muitas 
mentiras são faladas sobre 
sua gestão” e que a área da 
educação é a prioridade do 
governo. Durante o Atos no 
Rádio, Ballerini abordou o 
planejamento com relação à 
saúde, os investimentos para 
a geração de empregos e a 
situação das obras, com des-
taque para dificuldades no 
atendimento junto à Sabesp.

Confira abaixo os des-
taques da entrevista com 
Sylvio Ballerini:

Atos no Rádio: Lorena 
tem conseguido, nos últimos 
anos, anunciar a ampliação 
e a chegada de empresas e 
indústrias. Dentro do seu 
planejamento, qual é a pro-
posta para atrair novas 
empresas e quais áreas 
específicas Lorena tem para 
oferecer hoje?

Sylvio Ballerini: Desde 
o início, temos trabalhado 
para atender bem a popula-
ção, comerciantes e empre-
sários, e todos que querem 
trabalhar em Lorena. Várias 
fábricas que já estavam 
em Lorena e saíram estão 
voltando. 

Eu posso falar, por exem-
plo, dos italianos. Na semana 
passada liberei 42 mil me-
tros de galpões porque eles 
estão trazendo empresas 
que saíram e estão voltando 
para gerar novos empregos. 
O Mercado Livre, que veio 
para Lorena e está naquele 
prédio do Skaf (complexo da 
antiga Comil), e que em bre-
ve terá mais duas empresas 
ocupando aquela área. São 

Raphaela Dias
Lorena

tomando, com ataques, o 
prejudica?

Sylvio Ballerini: Não me 
prejudica, porque a vida in-
teira nunca abri a boca para 
falar de ninguém. Não falo 
porque é minha caracterís-
tica, mas não posso escutar 
mentiras. A Prefeitura está 
trabalhando em benefício 
da população. Então, peço 
para a população que tenha 
atenção nas mensagens que 
são passadas. É só andar na 
cidade e ver o progresso 
que ela está tendo. A cidade 
está limpa, os comerciantes 
foram beneficiados com 
a revitalização da nossa 
rua principal e com festas 
e iluminação para atrair 
vendas e empregos. Tive-
mos três contas aprovadas 
pelo Tribunal de Contas. Eu 
não quero falar dos outros, 
porque enquanto eles falam 
mentiras, nós estamos tra-
balhando em benefício da 
nossa população. Se eu falar 
das 160 obras que fizemos, 
130 já foram entregues e 
trinta vão ser entregues. 
Toda a cidade já tem 70% 
de iluminação LED e, até o 
final da minha gestão, serão 
100%.

Atos no Rádio:  Tem uma 
eleição também no Legislati-
vo. Esse trabalho para poder 
reforçar e garantir governa-
bilidade numa possibilidade 
de segundo mandato. O 
senhor acredita que vai ter 
renovação na Câmara hoje?

Sylvio Ballerini: Acredi-
to. A gente torce para que 
os vereadores entrem com 
propósito de trabalhar em 
benefício de Lorena. Esse 
negócio que muita gente fica 
reclamando aí são pessoas 
que põem gente para falar 
mal.

poucos anos na busca pelo 
primeiro emprego.

Atos no Rádio: Seu princi-
pal adversário citou a ques-
tão da ocupação do Milton 
Ballerini. Qual solução vocês 
têm hoje?

Sylvio Ballerini: O que é 
melhor, você usar um espaço 
que tem lugar para atender 
os alunos ou alugar e gastar 
dinheiro que não volta para 

a Prefeitura? Esse dinheiro 
a gente investe em outras 
áreas. A empresa, geralmen-
te, quando vai fazer uma 
licitação, tem um prazo, 
pede tempo para fazer mais 
serviços e aí atrasa a obra, 
mas está funcionando bem e 
a gente espera que em breve 
as aulas voltem para o Conde 
Moreira Lima. E estamos 
trabalhando também para 
o antigo Conde. Estamos fa-
zendo projeto para reformar 
aquela área e voltar.

Atos no Rádio: Vocês 
entregaram uma série de 
recuperações de prédios 
e postos na saúde, mas há 
reclamações sobre as filas 
de espera para exames e 
consultas. Vocês vão fazer 
uma reestruturação?

Sylvio Ballerini: A nossa 
gestão aumentou em 60% 
os investimentos na saúde, 
tanto nos postinhos quanto 
no Pronto Socorro. Não ti-
vemos uma greve na nossa 
gestão. Hoje, a Prefeitura 
paga R$ 2,2 milhões à Santa 
Casa, que faz um trabalho 
espetacular para atender 
nossa população. Estamos 
trabalhando há muito tem-
po na alta complexidade, 
que vai atender oncologia, 
cardiologia, hemodiálise... A 
Prefeitura já paga o Infarto 
Zero. Quantas pessoas já 
foram socorridas e salvas 
graças ao trabalho que Lo-
rena faz com a Santa Casa? 
Todos os nossos postinhos 
estão sendo reformados. 

Atos no Rádio: Essa ques-
tão das filas seria reforço de 
efetivo?

Sylvio Ballerini: Na nossa 
gestão, conseguimos dez mé-
dicos da Frente Brasil, o que 
melhorou muito. Fizemos 
concurso agora com mais 
23 médicos; 11 médicos já 
assumiram e outros vão 
assumir. 

Atos no Rádio: A gente 
tem três candidatos na cida-
de e uma eleição polarizada. 
O senhor acredita que o 
rumo que a campanha está 

Foto: Kassiane Ribeiro

O prefeito Sylvio Ballerini, que é candidato à reeleição em Lorena; campanha ganha peso em debates

A sabatina com Sylvio Bal-
lerini, atual prefeito e candi-
dato à reeleição em Lorena, 
pode ser assistida na íntegra 
pela página do Jornal Atos 
no Facebook e no canal TV 
Atos no YouTube.

Sabatina Jornal Atos

quase quarenta mil metros. 
Muitas fábricas estão tendo 
apoio e isso é importante 
porque gera emprego e 
renda.

Atos no Rádio: No seu 
plano de governo, o senhor 
citou a qualificação profis-
sional. Há a possibilidade de 
novas parcerias com o siste-
ma S (Sebrae, Sesi, Senai)?

Sylvio Ballerini: Desde 

o início do nosso mandato 
estamos trabalhando nisso. 
Eu não gosto de falar mal 
de ninguém, mas fecharam 
todos os cursos profissio-
nalizantes e Lorena hoje 
já produziu quase dois mil 
cursos, preparando o pes-
soal para ter um futuro 
emprego. Lançamos agora a 
Guardinha Mirim para dar 
apoio aos jovens até vinte e 

Candidato de Cachoeira Paulista: Fernando Hummel
“Passei minha vida em cima de uma botina fazendo obra, e pretendo fazer o máximo possível pela Prefeitura”

A sabatina do Jornal Atos 
de sexta-feira (12) recebeu o 
candidato a prefeito de Ca-
choeira Paulista, Engenheiro 
Fernando Hummel (PSDB), que 
descreveu a situação da cidade 
como um verdadeiro caos. O 
político prometeu transferir 
o gabinete para atendimento 
exclusivo da população e de-
clarou que será o responsável 
pelo departamento de Obras 
da Prefeitura, acumulando a 
função com o cargo de chefe 
do Executivo.

Confira abaixo os desta-
ques da entrevista com Fer-
nando Hummel:

Atos no Rádio: O cenário 
é preocupante em Cachoeira 
Paulista no setor de economia. 
No seu plano de governo, você 
fala em redução de gastos com 
enxugamento de contratações. 
Como planeja a recuperação 
econômica de Cachoeira?

Fernando Hummel: Real-
mente vou reduzir, principal-
mente em obras. Como sou 
engenheiro formado há 48 
anos, passei minha vida em 
cima de uma botina fazendo 
obra, e pretendo fazer o má-
ximo possível pela Prefeitura. 
Contratarei mão de obra da 

Raphaela Dias
Cachoeira Paulista

que é a crise política que já 
dura muito tempo. Como or-
ganizar isso e fazer o eleitor 
acreditar que os próximos 
quatros anos vão ser de ação?

Fernando Hummel: Eu 
não me preocupo com isso, 
porque eu não sou político, eu 
sou engenheiro. Trabalhei a 
vida inteira, ganhei em cima 
da botina. Eu não estou pre-
ocupado com essa política. 
Dependo do eleitor. Você que 
vai mudar isso, não sou eu. Eu 
sou a ferramenta para você 
mudar; quem vai mudar é o 
eleitor. Capacidade eu tenho, 
eu não vou entrar com nenhum 
político. Os que vão votar em 
mim, vão votar porque sabem 
que posso mudar e têm a opor-
tunidade de não jogar fora o 
voto. Posso até não me eleger, 
mas o eleitor vai ficar satisfeito 
de não ter perdido o voto.

Atos no Rádio: Você acredita 
em uma renovação?

Fernando Hummel: Acredi-
to na renovação. Hoje, há uma 
porcentagem muito grande 
que não aceita o que está lá. 
E não tem que ficar brigando 
com eles, tem que atender.

o RH paga funcionário que 
não tem ponto? Não estou in-
ventando, temos 86% de folha 
de pagamento do ano passado 
e sobram R$ 2 milhões para 
comprar remédio. Tem que 
entrar lá com a botina no pé, 
não tem outra saída.

Atos no Rádio: Você cita a 
questão de parcerias. Uma foi 
fechada pela Prefeitura, nos 
últimos meses, com a Canção 
Nova, para tentar dar um norte 
na situação do atendimento da 
Santa Casa. Essa parceria con-
tinuaria em um governo seu?

Fernando Hummel: A par-
ceria foi muito bem feita. Não 
foi a Prefeitura que fez, foi 
imposição da Justiça porque a 
Santa Casa não tem condição. 
Ela está em leilão. Foi feito um 
acordo com a Canção Nova, 
onde a clínica médica já passou 
para lá para especialidades. 
Vão repassar R$ 200 mil para 
a Canção Nova e ela vai aten-
der no Padre Pio. Já passou 
fisioterapia, especialidades e 
laboratório. Daqui a um ano, 
passará a clínica médica e se 
encerrarão as atividades da 
Santa Casa. Aí começa o pro-
blema. A minha visão é tentar 
adquirir o prédio da Santa Casa 
negociando com todos os fun-
cionários que estão na Justiça 
do Trabalho, mas pagando, 
negócio sério.

Atos no Rádio: Em meio a 
esse cenário de caos, há outro 

Foto: Bruna Viana

Fernando Hummel não poupou críticas ao governo de Cachoeira

A sabatina com Engenheiro 
Fernando Hummel, candidato 
à Prefeitura de Cachoeira 
Paulista, pode ser assistida na 
íntegra pela página do Jornal 
Atos no Facebook e no canal 
TV Atos no YouTube.

cidade e vou gerar empregos. O 
secretário de Engenharia serei 
eu mesmo, que vou tocar todas 
as obras e fiscalizar. Temos 
dívidas para pagar de 10 a 12 
anos, com uma boa gestão, se 
não houver desvio, porque o 
problema de Cachoeira é des-
vio de dinheiro. E temos outras 

dívidas também. A situação 
econômica da cidade é ruim, 
caótica. Se colocar uma pes-
soa que não tem experiência 
lá, acabou economicamente. 
Estamos com dinheiro seques-
trado. As obras estão paradas 
em Cachoeira porque não tem 
dinheiro de convênio.

Atos no Rádio: Você citou 
também a redução das terceiri-
zadas no seu plano de governo.

Fernando Hummel: Vou 
reduzir porque temos pessoal 
na cidade que dá para traba-
lhar. Eu faço as obras para a 
Prefeitura, boto a botina no 
pé e vou.

Atos no Rádio: Mas, além 
disso, tem o trabalho como pre-
feito. Como você vai conciliar?

Fernando Hummel: Não 
vou ficar o dia inteiro na obra, 
só vou tocar a obra. Não vou 
colocar a equipe que eles co-
locam, lógico, mas vou formar 
uma equipe para trabalhar 
comigo.

Atos no Rádio: Com a situ-
ação econômica atual, como 
tentar salvar o cenário da 
saúde, que também é caótico 
em Cachoeira?

Fernando Hummel: Tenho 
aqui uma relação de docu-
mentos oficiais. Tem mais 
médicos do que gente, hoje. 
Em 2021, foram repassados 
R$ 17,5 milhões para a saúde 
pública de Cachoeira, onde 
R$ 14 milhões foram para 
mão de obra. Sobram R$ 3 
milhões para cuidar da saúde 
do munícipe de Cachoeira. 
Há médicos que recebem em 
plantões e não cumprem o 
plantão; tem gente encostada 
recebendo salário. Isso está 
escrito aqui nos documentos 
da Comissão de Saúde. Como 
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Com polêmica de possível interferência de vereador, Câmara 
de Aparecida livra Piriquito de CPI das emendas impositivas
Relatora alega “vício de origem” para pedir arquivamento; depoimento do denunciante prejudica sequência das investigações

Por 7 votos a 1, a Câmara de 
Aparecida aprovou o relatório 
final da Comissão Processante 
das emendas impositivas. O 
texto pedia o arquivamento 
da denúncia contra o prefeito 
Luiz Carlos de Siqueira, o 
Piriquito (Podemos). O voto 
contrário foi do vereador An-
dré Monteiro (PL)

A comissão era formada 
pelos vereadores Simone Ribas 
(PL), presidente, Liliane Gabrie-
le dos Santos (PSD), relatora 
e Carlos Alexandre Rangel, o 
Xande (PSD), membro.

De acordo com a relatora, 
durante o depoimento do 
denunciante, o empresário 
Tony Tuma, foi constatado que 
a denúncia foi redigida por um 
vereador e apenas assinada 
por Tuma. “O denunciante 
confirmou em seu depoimento 

Andréa Moroni
Aparecida

que a denúncia, que deu ori-
gem a esta CPI, foi redigida por 
um vereador e esse mesmo ve-
reador participou da votação 
que decidiu pela abertura dos 
trabalhos investigativos. Essa 
situação colocou em questão 
a imparcialidade que deve 
nortear qualquer investigação 
desta natureza”.

Liliane afirmou que a co-
missão atuou respeitando o 
devido processo legal e os 
direitos de todos os envolvi-
dos. “No entanto, quando há 
indícios claros de vício de 
origem, como neste caso, era 
nosso dever garantir que a 
condução dos trabalhos não 
fosse maculada por ações que 
possam gerar dúvida sobre a 
integridade do processo”.

Sobre a afirmação no relató-
rio final de que Tony Tuma só 
apresentou a denúncia, o vere-
ador André Monteiro, o único 
contrário ao arquivamento, 
afirmou que não foi ele quem 

Foto: Arquivo Atos

O prefeito Piriquito, livre de processante na Câmara, após votação que só teve André Monteiro contrário

Sem ataques pessoais, debate da Pop marca 
segundo confronto de candidatos de Guará
Com quatro dos cinco concorrentes, encontro é marcado por propostas e visões diferentes sobre problemas

Com a ausência de Júnior 
Filippo (PSD), os candidatos à 
Prefeitura de Guaratinguetá 
participaram, nesta terça-feira 
(17), do debate organizado 
pela Rádio Pop da Rede Apa-
recida de Comunicação. Dani 
Dias (Republicanos), Fábio 
Selles (PT), Régis Yasumura 
(PL) e Thales Gayean (Psol) 
apresentaram propostas em 
encontro que, apesar de al-
guns ataques, foi marcado 
de forma positiva. Filippo 
não compareceu ao evento 
devido ao luto pela morte de 
sua mãe, ocorrida no último 
sábado (14).

Como nos anteriores, o 
debate foi divido em cinco blo-
cos. Em tom mais calmo, não 
teve ataques pessoais, apenas 
questionamentos políticos, 
e pela primeira vez não teve 
nenhum pedido de direito de 
resposta por parte dos candi-
datos. No primeiro bloco, em 
pergunta feita pela emissora, 
os quatro participantes res-
ponderam sobre projetos para 

Andréa Moroni
Guaratinguetá
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Dani, Fábio, Régis e Thales; candidatos apresentaram as suas propostas no debate desta terça-feira

ção, com os ônibus fazendo 
as linhas principais e as vans 
atendendo os bairros.

O atendimento nos postos 
de saúde foi pergunta na 
participação de uma ouvinte. 
Sorteada para responder, 
Dani Dias disse que as filas e 
exames é muito grande. Sua 
proposta é criar um aplicativo 
para acelerar o atendimento e 
que os postos terão médicos 
para atender à população. O 
comentário ficou para Régis 
que afirmou que a atual ges-
tão já começou a contratação 
de clínicas terceirizadas para 
atender a população e solucio-
nar a falta de médicos.

A Codesg (Companhia de 
Desenvolvimento de Guara-
tinguetá) também fez parte 
da pauta. Sorteado para res-
ponder sobre o plano que 
teria para a autarquia, Thales 
Gayean disse que a situação 
da Codesg e seu rombo de 
R$ 14 milhões já se arrasta 
há anos. Ao comentar a res-
posta, Dani Dias concordou 
que a Codesg teve as funções 
alteradas e disse que preten-
de renegociar as dívidas da 
autarquia.

industrial para atrair novas 
indústrias. Ele quer investir 
no cooperativismo. Régis 
também quer investir nos 
polos industriais e facilitar 
a instalação de novas indús-
trias.

Nas perguntas entre os 
candidatos, os temas segu-
rança, transporte e saúde 
foram os escolhidos para 
debate. Dani Dias perguntou 
para Fábio Selles qual era sua 
proposta para a segurança. O 
petista respondeu que preten-
de instalar a GCM (Guarda 
Civil Municipal), mas que ela 
não usará armamento, criar 
a Patrulha Maria da Penha 
e aumentar as câmeras de 
monitoramento. Dani tam-
bém pretende implantar a 
GCM e a patrulha rural. Para 
ela a região da cidade está 
abandonada e sem vigilância.

Fábio perguntou para 
Thales sobre o transporte 
complementar. O candidato 
do Psol disse que pretende 
manter vans e ônibus, com 
modelos elétricos, buscar 
a tarifa zero e melhorar 
ciclovias. O petista pretende 
afirmou que fazer a integra-

melhorar o desenvolvimento 
industrial da cidade.

Fábio Selles destacou que 
para ele, Guaratinguetá já ficou 
atrás de Pindamonhangaba na 
questão da industrialização 
e sua intenção é aproveitar 

o bom momento do governo 
federal do PT para atrair inves-
timentos. Dani Dias disse que 
nos últimos 13 anos a cidade 
não recebeu muitas indústrias 
e que sua proposta é melhorar 
os dois polos industriais que já 

existem e criar mais um, além 
de ampliar o sistema “S” (Senai, 
Senac e Sesc).

Thales Gayean também 
enfatizou uma estagnação e 
que pretende criar um con-
selho de desenvolvimento 

redigiu o documento. “O Tony 
tinha a denúncia, no entanto 
houve um erro material na 
denúncia, em que a própria 
Câmara autorizou ser arru-
mado para prosseguir com a 
votação. A correção em si foi 
feita no meu gabinete porque 
ele pediu e eu disponibilizei. 
Na denúncia estava escrito 
CPI (Comissão Parlamentar de 
Inquérito), e na Lei Orgânica 
nossa não tem previsão de 
CPI, então foi alterado para 
CP (Comissão Processante). A 
alteração foi realizada no meu 
gabinete, a denúncia não”.

A CPI foi aberta em 17 de 
junho para investigar a de-
núncia de que o prefeito não 
teria aplicado as emendas 
impositivas aprovadas pelos 
vereadores em anos anterio-
res. Oito parlamentares foram 
favoráveis ao acolhimento do 
pedido de Tuma. Apenas Ju-
ninho Corpo Seco (Podemos) 
votou contra.
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Por maior arrecadação, Câmara de Pinda 
aprova a criação de loteria municipal
Projeto conquista aval de forma unânime; ação ainda não conta com data para entrar em funcionamento

A Câmara de Pindamo-
nhangaba aprovou por una-
nimidade, na última sessão, 
o projeto do Executivo que 
prevê a criação de uma loteria 
municipal. A expectativa da 
Prefeitura é de que a iniciativa 
contribua para o aumento da 
arrecadação de recursos, pos-
sibilitando mais investimen-
tos em melhorias na cidade.

Colocado em votação no 
plenário na tarde da segun-
da-feira (16), o projeto havia 
sido encaminhado, em regime 
de urgência, pelo prefeito 
Isael Domingues (PL) no úl-
timo dia 28. No documento, 
o chefe do Executivo propõe 
que a exploração do serviço 
de loteria poderá ser feita de 

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

Foto: Reprodução EBC

Loteria municipal é aprovada por unanimidade; expectativa é de que Isael sancione o projeto nesta semana

cia social (trecho do projeto)”.
Após a conquista da apro-

vação legislativa, a expecta-
tiva é de que Isael sancione 
o projeto até o fim desta 
semana. 

Procurada pela reportagem 
do Jornal Atos, a Prefeitura de 
Pindamonhangaba informou 
que detalhes sobre o funcio-
namento, prazos e premiações 
da loteria municipal serão 
divulgados posteriormente. 

A iniciativa vai de encontro 
a de outras cidades espalha-
das pelo país. Após o STF 
(Supremo Tribunal Federal) 
definir em 2020 que a explo-
ração de apostas não é uma 
exclusividade do Governo 
Federal, diversas prefeituras 
paulistas instituíram loterias 
municipais, como Embu das 
Artes, Guarulhos, Itaquaque-
cetuba, São Paulo e Taubaté.

forma direta pelo Município 
ou através de concessão a 
alguma empresa especializa-
da. Além de estabelecer que o 
funcionamento e divulgação 
da ação serão custeados ape-
nas com recursos captados 
por ela, o projeto prevê que a 
Prefeitura poderá optar por 
qualquer uma das modalida-
des lotéricas autorizadas pelo 
Governo Federal, como sorteio 
de números, símbolos esporti-
vos ou bilhete premiado.

Na justificativa da propos-
ta, o prefeito ressaltou que ela 
tem como objetivo permitir 
aos moradores “o acesso a um 
serviço seguro e transparente, 
com o pagamento de premia-
ção competitiva e adequada 
geração de recursos para 
custeio de ações destinadas a 
assegurar direitos relativos à 
saúde, previdência e assistên-

Com apenas três candidatos, debate de Cachoeira 
Paulista tem Mineiro como principal alvo de ataques
Acusação de mentiras, regularização das dívidas e habitação são os destaques no encontro de universidades e Diocese

Com ausência de quatro 
candidatos, o Teatro Teresa 
D’Ávila foi palco do primeiro 
encontro entre concorrentes 
de Cachoeira Paulista pela 
Prefeitura, realizado na noi-
te desta quinta-feira (19). O 
ex-prefeito Antônio Carlos 
Mineiro (Avante), o jornalista 
e ex-vereador Breno Anaya 
(PP) e o administrador Pastor 
Rodolfo (DC) participaram 
do evento promovido pelos 
centros universitários, Uni-
fatea (Centro Universitário 
Teresa D’Ávila), Unisal (Cen-
tro Universitário Salesiano 
de São Paulo), Faculdades 
Serra Dourada e a Pastoral 
Fé e Cidadania da Diocese de 
Lorena. Entre propostas e dis-
cussões, o destaque foi entre 
Pastor Rodolfo e Mineiro, que 
protagonizaram os maiores 
conflitos da noite.

Na apresentação das priori-
dades de governo dos candida-
tos, assuntos como segurança 
pública, saúde e equilíbrio 
fiscal da Prefeitura. Mas fo-
ram as discussões políticas 
que marcaram o evento.

Pastor Rodolfo questionou 
o prefeito cassado sobre os 
seus planos para habitação, 
dando foco para os bairros 
“retirados”, ou afastados, como 
o Turma 26, onde o candidato 
mora. Na resposta, Mineiro 
comentou como a habitação 
foi um foco na administração, 
e que concluíram as moradias 

Bruna Viana
Cachoeira Paulista

teve sete candidatos a prefei-
to e agora que vivemos um 
momento histórico com a 
Unifatea e as rádios parceiras 
realizando um debate, apenas 
três toparem. Quem foge do 
debate, será que vai fugir em 
futuro de decisões da cidade? 
Será que vai fugir da mídia e 
da população?”.

Mineiro destacou que a 

para a realidade da população 
de Cachoeira Paulista e sobre 
as ações de governo. “Como 
empresário, sem sombra de 
dúvida, eu quero trabalhar 
com o facilitamento fiscal. 
Quero incentivar os empresá-
rios, pequeno, grande e médio, 
porque Cachoeira Paulista, 
como uma cidade turística, 
precisa de incentivo fiscal”.

proposta é dar continuidade 
da administração e falou 
sobre as provocações dos 
candidatos. “Eu acho muito 
importante (o debate). Infe-
lizmente tem candidato que 
vem só para causar, porque 
é uma pessoa que fala men-
tiras e você não tem jeito de 
responder”.

Pastor Rodolfo apontou 

no local. Rodolfo discordou e 
disse que a obra era estadual e 
foi retomada pelo CDHU (Com-
panhia de Desenvolvimento 
Urbano). O ex-prefeito rebateu, 
dizendo que a obra não foi 
concluída porque “sumiram 
com o dinheiro na gestão, e o 
senhor (Pastor Rodolfo) sabe 
disso porque você fazia parte 
da gestão”.

Outro destaque foi o ques-
tionamento de Breno Anaya 
sobre andamento político na 
administração de Mineiro, 
perguntando sobre o seu 
vice-prefeito, Ailton Vieira 
(PSD), que assumiu o cargo 
após a cassação do titular. 
A resposta contou com um 
“não fiz acordo” e “não vendi 
a Prefeitura para ninguém, 
nem para o vice”.

Questionado sobre a re-
gularização das dívidas do 
Município e o seu papel de 
vereador pelo Pastor Rodolfo, 
Anaya comentou que buscava 
fiscalizar, e que tinha inde-
pendência de votar favorável 
ou contrário o que achava 
pertinente.

O quarto bloco foi marcado 
por alegações de mentiras 
entre os candidatos. Mais 
uma vez, Pastor Rodolfo e 
Mineiro entraram em conflito. 
O primeiro, autodenominado 
de “representante dos pobres”, 
relembrou as empresas de 
valores absurdos que o ex-pre-
feito teria dito que retiraria. 
O empresário respondeu 
dizendo que tudo na Prefei-
tura estava licitado. O embate 
ainda continuou, com Rodolfo 

dizendo que o candidato “não 
precisava ficar bravo”, pela 
falta de compreensão do seu 
questionamento.

Após o debate, Breno Anaya 
avaliou o encontro positiva-
mente pela troca de propos-
tas de maneira respeitosa, 
mas criticou a ausência dos 
concorrentes. “Eu fico triste. 
Nunca na história da cidade 

Foto: Foto: Ricardo Mendes/Jornal Vale Vivo

Pastor Rodolfo, Breno Anaya e Antônio Carlos Mineiro; debate realizado na última quinta-feira foi marcado por propostas e discussões
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OBJETO: “

”

– –

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 030/2024 – Retificado III
PROCESSO DE COMPRA Nº 138/2024

OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA PARA EXECUÇÃO DE SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA E OBRAS COMPLEMENTARES EM DIVERSAS RUAS DO 
MUNICÍPIO, COM FORNECIMENTO DE MATERIAIS, CONFORME 
CONDIÇÕES ESTABELECIDAS NO INSTRUMENTO CONVOCATÓRIO E 
SEUS ANEXOS”.
Abertura: 23/09/2024 – Sessão Pública: 09/10/2024 – 09:30h.
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.br 
e www.novobbmnet.com.br, a partir da data de abertura.
Cruzeiro, 20 de setembro de 2024

Paulo Cézar Félix Júnior
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Suspensão

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 70/2024 - PROC. Nº 381/2024
O Município de Lorena-SP torna pública a SUSPENSÃO da Licitação na Modalidade 
Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por item, cujo objeto é a Aquisição de materiais, 
bens, ferramentas e dispositivos eletroeletrônicos, eletrodomésticos e mobiliários, 
compreendendo itens de uso geral e produtos especializados para a saúde para o 
CAPS (Proposta de Emenda nº 10872126000123021 - e AE I (Propostas de Emenda 
nº 10872126000123024 - e 10872126000123018), para atendimento dos munícipes 
de Lorena, para rerratificação do Edital. Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 
3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
TERCEIRO SETOR: EXTRATO TERMO DE FOMENTO Nº 32/2024

O município de Lorena/SP, CNPJ nº 47.563.739/0001-75, e a OSC 
Comunidade Bethânia, CNPJ nº 00.816.354/0002-90, por meio da Secretaria 
de Saúde, celebram o Termo de Fomento 32/2024, que tem como objeto 
recursos proveniente da Lei Municipal nº 4.170/24 e da Lei Municipal 
nº 4.205/2024, com finalidade a oferta de sete vagas para o serviço de 
acolhimento para pessoas com idade entre 18 e 59 anos de idade acometidas 
de transtorno decorrentes do uso, abuso, ou dependência de substâncias 
psicoativas que necessitam de afastamento por período prolongado do 
ambiente do qual iniciou, desenvolveu, estabeleceu o uso/dependência de 
substâncias psicoativas na modalidade comunidade terapêutica. Os recursos 
são provenientes da Emenda Parlamentar Impositiva Municipal no valor de 
R$ 70.000,00 (setenta mil reais). Data da assinatura: 20/09/2024.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

EDITAL RERRATIFICADO
PREGÃO ELETRONICO Nº 70/2024 – PROCESSO Nº 381/2024
O Município de Lorena-SP torna público a Rerratificação de Edital da Licitação na 
Modalidade Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por item, cujo objeto é a Aquisição 
de materiais, bens, ferramentas e dispositivos eletroeletrônicos, eletrodomésticos e 
mobiliários, compreendendo itens de uso geral e produtos especializados para a saúde 
para o CAPS (Proposta de Emenda nº 10872126000123021 e AE I (Propostas de Emenda 
nº 10872126000123024 e 10872126000123018), para atendimento dos munícipes de 
Lorena. A alteração ocorreu no descritivo dos itens que consta na tabela da clausula 1.1 
do Anexo I – Termo de Referência no Edital. O restante permanece inalterado.
Do dia 23 de setembro de 2024 ao dia 07 de outubro de 2024 até às 08:00h (Horário 
de Brasília), a Prefeitura de Lorena estará recebendo as Propostas de Preços 
referentes a esta Licitação, no Endereço Eletrônico: https://www.licitalorenasp.com.br/
home.jsf;jsessionid=gTR16imQH8imeL9ZcIDlUif7s6EmqLNLfjMtCbZ_.ip-172-31-20-
155?windowId=7ed/. A Abertura das Propostas acontecerá no dia 07 de outubro de 2024 
às 08:05h (Horário de Brasília) e o Início da Sessão de Disputa de Lances ocorrerá a 
partir das 09:00h do mesmo dia (Horário de Brasília). Informações (12) 3185-3000, ramal 
3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

EDITAL RERRATIFICADO
PREGÃO ELETRONICO Nº 71/2024 – PROCESSO Nº 383/2024

O Município de Lorena-SP torna público a Rerratificação de Edital da Licitação 
na Modalidade Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por item, cujo objeto 
é a aquisição de veículo 04 (quatro) rodas, adaptado, para a Guarda Civil 
Municipal. A alteração ocorreu no descritivo que consta na tabela da clausula 
1.1 do Anexo I – Termo de Referência no Edital. Do dia 23 de setembro de 
2024 ao dia 08 de outubro de 2024 até às 08:00h (Horário de Brasília), a 
Prefeitura de Lorena estará recebendo as Propostas de Preços referentes 
a esta Licitação, no Endereço Eletrônico: https://www.licitalorenasp.com.br/
home.jsf;jsessionid=gTR16imQH8imeL9ZcIDl
Uif7s6EmqLNLfjMtCbZ_.ip-172-31-20-155?windowId=7ed/. A Abertura das 
Propostas acontecerá no dia 08 de outubro de 2024 às 08:05h (Horário de 
Brasília) e o Início da Sessão de Disputa de Lances ocorrerá a partir das 09:00h 
do mesmo dia (Horário de Brasília). Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 
ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Homologação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2024 - PROCESSO nº 215/2024
O Município de Lorena-SP torna público, considerando os trabalhos realizados para 
o atendimento da licitação acima referida, cujo objeto é a Contratação de serviços de 
transporte para remoção de pacientes em veículos UTI móvel e Neonatal e veículos de 
Simples Remoção, de acordo com as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde, 
pelo período de 12 (doze) meses, o Sr. Prefeito Municipal ADJUDICA e HOMOLOGA 
dos procedimentos adotados as seguintes empresas:
EMPRESA: SEMSP SERVIÇOS DE EMERGÊNCIAS MÉDICAS DE SÃO PAULO
CNPJ: 22.226.608/0001-71
VALOR TOTAL: 900.000,00 (Novecentos mil reais).
Vencedor do Lote: 01
EMPRESA: VIAÇÃO VADEVAN LOCAÇÃO E FRETAMENTO LTDA
CNPJ: 20.103.780/0001-02
VALOR TOTAL: 1.552.800,00 (Um milhão quinhentos e cinquenta e dois mil oitocentos 
reais). Vencedor do Lote: 02
DATA DA ASSINATURA: 20/09/2024.

PREFEITURA DE LORENA
JULGAMENTO DE RECURSO – PE Nº 59/2024 - PROCESSO nº 306/2024

Objeto: Registro de Preço para eventual contratação de serviços de transporte para 
realização de viagens e transporte de equipes e seleções esportivas pelo período 
de 12 (doze) meses. O Município de Lorena/SP torna público o julgamento do 
recurso apresentado pela empresa EXPRESSO REALTUR TRANSPORTES LTDA E 
TRANSGUARPA
TRANSPORTE E LOCAÇÃO LTDA EPP: com amparo no parecer jurídico o Prefeito 
Municipal decide pelo PROVIMENTO do recurso apresentado, com isto, a empresa 
EXPRESSO REALTUR TRANSPORTES LTDA será habilitada. O Município de Lorena/
SP torna público o julgamento do recurso apresentado pela empresa TRANSGUARPA 
TRANSPORTE E LOCAÇÃO LTDA EPP: com amparo no parecer jurídico o Prefeito 
Municipal decide pelo NÃO PROVIMENTO do recurso apresentado, com isto, a empresa 
TRANSGUARPA TRANSPORTE E LOCAÇÃO LTDA EPP a inabilitação da empresa 
fica mantida. O retorno da sessão se dará em 23/09, ás 14h.
O processo entra-se a disposição para vistas dos interessados no Prédio da Prefeitura 
de Lorena, na Secretaria Municipal de Administração, Sala de Licitações, situada à 
Avenida Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - SP. Informações (12) 3185-
3000, das 09h00min às 17h00min.

PREFEITURA DE LORENA
JULGAMENTO DE RECURSO – PE Nº 68/2024 - PROCESSO nº 358/2024

Objeto: Aquisição de camisetas promocionais de eventos e uniformes para os 
funcionários da Vigilância Epidemiológica e os ACS’s da Atenção Básica. O Município 
de Lorena/SP torna público o julgamento do recurso apresentado pela empresa
J A PORTO CONFECÇÃO E ESTAMPARIA: com amparo no parecer técnico o Prefeito 
Municipal decide pelo NÃO PROVIMENTO do recurso apresentado, com isto, a 
habilitação da empresa CARVALHO & VILELA LTDA fica mantida. O Município de 
Lorena/SP torna público o julgamento do recurso apresentado pela empresa J A PORTO 
CONFECÇÃO E ESTAMPARIA: com amparo no parecer técnico o Prefeito
Municipal decide pelo NÃO PROVIMENTO do recurso apresentado, com isto, a 
habilitação da empresa JMF PROPAGANDA E PUBLICIDADE LTDA fica mantida. O 
retorno da sessão se dará em 24/09, ás 14h.
O processo entra-se a disposição para vistas dos interessados no Prédio da Prefeitura 
de Lorena, na Secretaria Municipal de Administração, Sala de Licitações, situada à 
Avenida Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - SP. Informações (12) 3185-
3000, das 09h00min às 17h00min.

PREFEITURA DE LORENA
HOMOLOGAÇÃO E REVOGAÇÃO DE ITENS

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 66/2024 – PROC. 348/2024
Objeto: Aquisição de equipamento, tais quais equipamentos médicos e terapêuticos, 
mobiliário, eletroeletrônicos, eletrodomésticos, para Centro de Esterilização Animal - 
CEA e para o Centro Especializado em Reabilitação - CER. Considerando os trabalhos 
realizados para o atendimento da licitação referida, o Município de Lorena-SP, através do 
Sr. Prefeito Municipal, torna público a HOMOLOGAÇÃO e ADJUDICAÇÃO do certame, 
as seguintes empresas: COMERCIAL GUARA LTDA, CNPJ: 07.731.777/0001-75, 
vencedora dos itens 06, 07 e 14, no valor total de R$ 2.314,04 (Dois Mil, Trezentos e 
Quatorze Reais e Quatro Centavos). M DE L TRINDADE DA SILVA MÓVEIS, CNPJ: 
31.227.697/0001-94, vencedora do item 10, no valor total de R$ 3.160,00 (Três Mil e 
Cento e Oitenta Reais).
M.K.R. COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA, CNPJ: 31.499.939/0001-76, vencedora 
do item 17, no valor total de R$ 8.100,00 (Oito Mil e Cem Reais). NATALIA APARECIDA 
DE SOUZA, CNPJ: 40.392.850/0001-05, vencedora dos itens 02, 09 e 16, no valor total 
de R$ 16.685,00 (Dezesseis Mil e Seiscentos e Oitenta e Cinco Reais). E ainda REVOGA 
os seguintes itens do certame por restarem fracassados/cancelados/desertos: 01, 03, 
04, 05, 08, 11, 12, 13, 15, 18, 19, 20 e 21.

Sindicato dos Trabalhadores na Industria de 
Fiação e Tecelagem de Guaratinguetá

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Sindicato dos Trabalhadores na Industria de Fiação e Tecelagem 
de Guaratinguetá, na forma legal e estatuária, convocam 
todos os trabalhadores da categoria, associados ou não, para 
a Assembleia Geral, a realizar-se no dia 27 de setembro de 
2024 às 9:30 em primeira convocação com quórum de 2/3 (dois 
terços) dos trabalhadores presentes e às 10:30 em segunda 
convocação com a maioria dos trabalhadores presentes na sede 
social situado à rua Monsenhor Aníbal Mello, 28 – Pedregulho 
e Guaratinguetá – SP, para discussão da seguinte ordem do 
dia: A) Elaboração, discussão votação e aprovação do ROL 
de reivindicações para renovação da Convenção Coletiva de 
Trabalho, celebrada com os Sindicatos representativos da 
categoria econômica, cuja vigência terminará em 31 de outubro 
de 2024, e preservar a data base em primeiro de novembro; 
B) Revisão Geral do texto e adequação da relação da redação 
das cláusulas da CCT, em especial ás cláusulas do atestado 
médico, auxilio creche, PLR e homologações; C) Elaboração, 
discussão, votação e reajustes dos percentuais relativos a 
descontos negociais ou outras formas de arrecadação, na 
forma do artigo 513 e letra “e” da CLT e prevista da Constituição 
Federal no artigo 8°, e inciso IV; D) Elaboração, discussão, 
votação de reajustes salaria e de todas as cláusulas econômicas 
e descontos a favor da Federação sobre acordos negociais 
entre sindicatos e empresas; E) Autorizar o presidente da 
Federação, comissão de diretores de sindicatos participantes 
da CCT  e nomeação de advogados, por meio de procuração, 
a promover negociações coletivas, celebrar acordos ou suscitar 
Dissidio Coletivo perante os Sindicatos Patronais ou perante 
DRT/SP ou TRT/SP as instâncias superiores; F) Discussões 
sobre reivindicações não aprovadas pelos sindicatos suscitados  
e notificações que poderão ser objeto de movimento paredista, 
exemplificativamente, O ESTADO DE GREVE, desde já 
notificados as empresas a decisão grevista, tal como aprovadas 
em Assembleia.
Guaratinguetá, 21 de Setembro de 2024

Benedito Aniceto de Abreu
Presidente 

Antônio Carlos Mineiro renuncia à sua 
candidatura à prefeitura em Cachoeira
Decisão de acabar com campanha finaliza período de disputa judicial por “infração político-administrativa”

A corrida eleitoral de Ca-
choeira Paulista recebeu uma 
notícia que caiu como uma 
bomba na noite desta sexta-
-feira (20). Cassado do man-
dato em abril, Antônio Carlos 
Mineiro (Avante) renunciou à 
sua candidatura à Prefeitura.

Mesmo após a cassação do 
mandato, que teve como foco o 
processo pelo sumiço de R$ 60 
mil de dentro de uma gaveta 
do seu gabinete, em fevereiro 
de 2022, Mineiro decidiu se 
candidatar, numa tentativa de 
retomar o cargo, hoje ocupado 
pelo seu vice, Dr. Ailton Vieira 
(PSD), também candidato.

Mas o projeto, pelo Avante, 
teve a primeira derrota no 
final de agosto, quando sua 
candidatura foi impugnada, 
em decisão do juiz Anderson 
da Silva Almeida, que declarou 
que ele está inapto a concorrer 
às eleições devido ao processo 
que tirou seu mandato. Minei-
ro recorreu da decisão.

Os autores do pedido de 
impugnação junto ao Minis-
tério Público Eleitoral foram 
o candidato a prefeito Pastor 
Rodolfo (DC) e o candidato 
a vereador, Marcelo Galvão 
Advogado (PSB), que o acusa-

Da Redação
Cachoeira Paulista

Foto: Arquivo Atos

Agora ex-prefeito e ex-candidato, Antônio Mineiro anunciou sua renúncia à disputa pela chefia do Executivo cinco meses após a cassação

ram pela prática de “infração 
político-administrativa”.

Nesta sexta-feira, o can-
didato foi às redes sociais 
comunicar a renúncia. “Hoje, 
com muita tristeza, venho 
comunicar à toda população 
cachoeirense minha renúncia 
à candidatura. Não preciso e 
não entrei nesta jornada para 
fazer carreira política, mas 
para cuidar da nossa cidade”, 
postou Mineiro, que seguiu. 
“Acreditei na Justiça, não cedi 
a propostas corruptas para 
evitar minha cassação, confiei, 
pois fui vítima de um crime. 
Não cometi crime algum, sofri 
e estou sofrendo perseguição 
política”.

Pastor Rodolfo já havia sido 
o autor, no ano passado, do 
pedido de abertura de uma CEI 
(Comissão Especial de Inqué-
rito) contra Mineiro, no caso 
da reconstrução da ponte da 
Turma 26, que caiu em janeiro 
de 2023 após o município ser 
atingido por uma forte chuva. 
Na ocasião, o então prefeito 
foi cassado, mas a Justiça o 
devolveu ao cargo 36 horas 
após o afastamento.

Além de Rodolfo e Ailton 
Vieira, disputam o cargo na 
cidade Aurélio da Farmácia 
(Republicanos), Breno Anaya 
(PP), Dimas Satin (PRTB) e 
Fernando Hummel (PSDB).
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Saúde de Cruzeiro confirma 
primeiro registro de mpox
Mais três casos suspeitos são investigados pela Vigilância 
Epidemiológica da cidade; paciente está isolado em sua casa

A secretaria de Saúde de 
Cruzeiro confirmou, na ter-
ça-feira (17), um caso de mpox 
na cidade. O paciente recebeu 
o resultado positivo do teste 
enviado ao Instituto Adolfo 
Lutz. Outros três registros 
suspeitos aguardam resultado 
do exame laboratorial.

Segundo boletim da secre-
taria, o paciente é morador no 
bairro Vila Paulo Romeu, está 
no décimo quarto dia de iso-
lamento e suas condições são 
boas. A Vigilância Epidemio-
lógica já entrou em contato 
com a família para orientação 
e acompanhamento do caso.

No final de agosto, a secre-
taria de Saúde informou que 
Cruzeiro registrou três casos 
de pacientes suspeitos para 
mpox, dois homens e uma 
mulher que estavam em isola-
mento domiciliar, aguardando 
laudo do Instituto Adolfo 
Lutz. “Esses três casos foram 
descartados, o exame deu ne-
gativo. O caso confirmado foi 
um outro registro, e também 

Andréa Moroni
Cruzeiro

temos mais três casos suspei-
tos”, explicou o coordenador 
da Vigilância Epidemiológica, 
Carlos Henrique Mendonça.

A Vigilância Epidemiológi-
ca revelou que, por se tratar 
de uma doença infecto con-
tagiosa com um risco de alta 
transmissibilidade, é impor-
tante observar os cuidados 
recomendados para que não 
haja disseminação da doença. 
“Em caso de apresentação 
dos sintomas, como febre e 

erupções cutâneas, contato 
com algum paciente suspei-
to ou que tenha viajado nos 
últimos 21 dias, o paciente 
deve procurar o Pronto So-
corro da Santa Casa, onde é 
possível iniciar o protocolo de 
atendimento”, orientou Carlos 
Henrique.

O coordenador ressaltou 
que caso o paciente seja aten-
dido em alguma unidade de 
saúde, os profissionais da 
rede primária de atenção 

foram habilitados para fazer 
a abordagem do paciente.

Lorena – A Vigilância 
Epidemiológica de Lorena 
informou que aguarda o 
resultado do exame enviado 
ao Instituto Adolfo Lutz de 
um novo caso suspeito de 
mpox. Em agosto, a Vigilân-
cia confirmou o primeiro 
caso na cidade, um homem 
de 25 anos que ficou em iso-
lamento domiciliar durante 
o tratamento da doença.

Foto: Reprodução

A vacina contra a mpox, doença que já apresentou casos confirmados; primeiro registro em Cruzeiro

Saúde de Lorena alerta 
população sobre falsa 
vacinação para animais 
contra casos da mpox
Golpistas tentam vender imunizantes 
falsos a moradores do bairro Cabelinha

A Prefeitura de Lorena 
emitiu um alerta na manhã 
desta terça-feira (17) sobre a 
ação de golpistas que estão 
oferecendo a tutores falsas 
vacinas animais de preven-
ção ao MPXV (Mpox vírus), 
causador da doença mpox.   

Em nota divulgada em seu 
perfil temporário no Insta-
gram, o Município revelou 
que recebeu denúncias de 
moradores que foram re-
centemente abordados em 
suas casas por falsos agentes 
municipais que ofereceram a 
aplicação de imunizantes em 
seus animais de estimação. 
Procurada pela reportagem 
do Jornal Atos, a secretaria 
de Saúde revelou que os 
casos ocorreram na semana 
passada no bairro Cabelinha, 
sendo que nas ocasiões os 
golpistas afirmaram que 
para a realização do proce-
dimento era necessário que 
os tutores pagassem R$80. 
Segundo a pasta, não há 
registros sobre moradores 

Lucas Oliveira
Lorena

Sabesp facilita acesso à tarifa social para 
famílias em alta vulnerabilidade social
Núcleos familiares do CadÚnico passam a ter acesso automático às tarifas social e vulnerável

A Sabesp (Companhia de 
Saneamento Básico do Esta-
do de São Paulo) anunciou a 
expansão do acesso à tarifa 
social para famílias de baixa 
renda. A medida, aprovada 
pela Arsesp (Agência Regu-
ladora de Serviços Públicos) 
por meio da deliberação 
1.544/2024, simplifica os 
critérios para inclusão no be-
nefício e garante descontos 
significativos nas contas de 
água e esgoto.

Com a ação, todos os ti-
tulares da Sabesp que es-
tiverem inscritos no CadÚ-
nico (Cadastro Único para 
Programas Sociais) e com 
seus dados atualizados nos 
últimos 24 meses serão au-
tomaticamente incluídos nas 
categorias tarifárias social 
ou vulnerável.

Bruna Silva
RMVale

Foto: Reprodução

Contas de água que passam a registrar serviço oferecido pela Sabesp a famílias paulistas em grupos de alta vulnerabilidade social na tarifa mensal

Ubatuba aprova redução de jornada para servidores com deficiência
Optativo, benefício garante diminuição de duas horas diárias de trabalho; projeto aguarda sanção da prefeita Flavia Pascoal

A Câmara de Ubatuba 
aprovou, por unanimida-
de, o projeto do Executivo 
que oferece a redução da 
jornada de trabalho aos 
servidores municipais com 
deficiência ou que possuem 
familiares com essa condi-
ção. Colocada em votação no 
plenário na noite em 10 de 
setembro, a proposta havia 
sido encaminhada pela pre-
feita Flávia Pascoal (PL) em 
3 de junho.

No documento, a chefe 
do Executivo propunha a 
redução de duas horas diá-
rias da jornada de trabalho 
dos servidores que possuem 
deficiência física, visual, au-
ditiva, mental ou intelectual 
e também aos trabalhadores 
que contam com filhos, côn-
juges ou dependentes com 
alguma dessas condições.

Na justificativa do projeto, 

Lucas Oliveira
Ubatuba

Flavia ressalta que a mudan-
ça garantiria que o Estatuto 
dos Servidores Municipais 
de Ubatuba se adequasse à 
recomendação feita pelo STF 
(Supremo Tribunal Federal) 
aos governos municipais e 
estaduais, no fim de 2022. A 
diminuição de horas traba-
lhadas é optativa, sendo que 
os servidores que aceitarem 
o benefício não sofrerão 
redução salarial, porém fica-
rão impedidos de realizarem 
hora extra.

Após a conquista do aval 
legislativo, a expectativa é 
de que a chefe do Executivo 

Foto: Reprodução

A Câmara de Ubatuba aprovou o projeto de redução da jornada de trabalho para servidores PCD's

que chegaram a efetuar o 
pagamento da taxa indevida. 

Além de ressaltar que não 
há vacina para a prevenção 
do mpox vírus em animais, a 
secretaria de Saúde orienta 
a população a tirar dúvidas 
ou realizar denúncias à sua 
equipe, através do WhatsApp 
(12) 97600-0190.

Segundo a pasta, a cidade 
não registrou, até o mo-
mento, casos de mpox em 
animais. Em contrapartida, 
um morador de 25 anos foi 
diagnosticado com a doença 
no último dia 27, sendo que 
ele segue em isolamento 
domiciliar. 

De acordo com o Ministé-
rio da Saúde, a transmissão 
do mpox vírus para humanos 
pode ocorrer por meio do 
contato com outros indiví-
duos infectados, materiais 
contaminados e animais 
silvestres – roedores – in-
fectados. Além de febre, os 
principais sintomas da do-
ença são erupções cutâneas 
ou lesões de pele, linfonodos 
inchados – ínguas – , dor de 
cabeça e no corpo, calafrios 
e fraqueza.

Com a nova regra, famílias 
com consumo na faixa básica 
(até 10m³/mês) poderão ter 
um desconto de até 78% em 
relação à tarifa residencial 
padrão. A tarifa vulnerável 
é destinada às famílias com 
renda familiar per capita 
de até R$ 218, enquanto a 
tarifa social é para aquelas 
com renda entre R$ 218 e 
meio salário mínimo, cerca 
de R$706, por pessoa.

Para garantir o benefício é 
preciso que o usuário esteja 
com os dados do CadÚnico 
atualizado, além de verificar 
a titularidade da conta, isto é, 
o nome que consta na conta 
de água precisa ser o mesmo 
que está inscrito no Cadastro 
Único. Além das inscritas no 
CadÚnico, a Sabesp mantém 
o benefício para desempre-
gados sem justa causa, com 
consumo de até 15m³/mês 
e renda de até três salários 
mínimos, e moradores de 
habitações sociais.

Em caso de dúvidas ou 
para solicitar o benefício, o 
contato com a Sabesp pode 
ser feito através do Sabes-
pfácil (sabespfacil.sabesp.
com.br), Central de Relacio-
namento (0800-055-195) 
ou agências de atendimento.

sancione o projeto até o fim 
desta semana. Na sequência, 
os trabalhadores interessa-
dos na redução da jornada 
deverão apresentar ao setor 
de RH (Recursos Humanos), 
da Câmara ou da Prefeitura, 
laudos médicos que compro-
vem a deficiência.

A reportagem do Jornal 
Atos solicitou à Câmara e 
à Prefeitura de Ubatuba o 
atual número de pessoas 
com deficiência que atuam 
como servidores municipais, 
porém o pedido não foi 
atendido até o fechamento 
desta edição.
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Com o tema “Mulheridades”, Flic 2024 é 
destaque do fim de semana em Cruzeiro
Feira Literária abre espaço para debates e conta com shows de Tiê e Detonautas no museu Major Novaes

Segue neste sábado (21) a 
sétima edição da Flic (Feira 
Literária de Cruzeiro). Com 
dois dias de apresentações 
e debates, o evento deste 
ano destaca a literatura pelo 
olhar da mulher, com o tema 
“Mulheridades”. A progra-
mação, com atividades no 
museu Major Novaes inclui 
exposições, oficinas, debates 
e a “Fliquinha”, voltada para 
o público infantil. 

A secretária de Cultura 
de Cruzeiro, Mônica Aguiar, 
destacou que a proposta do 
evento é dar visibilidade às 
ausências, vozes apagadas e 
à necessidade de mulheres 
ocuparem palcos e palan-
ques com suas histórias. “O 
objetivo é promover uma 
reflexão sobre as formas de 
ser mulher”, completou.

Nesta sexta-feira (20), a 
Fliquinha, recebeu o show 
literomusical “Bicicleta Po-
ética” e oficina de criação 
“Como se faz a capa de um 

Eva Maria Dias
Cruzeiro

Foto:  Arquivo Atos

Edição anterior da Feira Literária de Cruzeiro; evento traz atrações literárias e musicais no fim de semana

e delírios: a mulher, a loucura 
e a narrativa”. O grupo Cor-
das em Cantoria e o cantor 
Danilo Nunes se apresentam 
a partir das 21h, seguido da 
cantora Tiê, às 22h.

Os dois dias da feira terão 
praça de alimentação, venda 
de livros e o espaço do es-
critor. A mostra “Mulheres” 
também ficará aberta das 
14h às 17h no Espaço Ex-
posição.

 “A Flic de Cruzeiro está na 
sétima edição cada vez me-
lhor e maior. Abrimos espa-
ços para editoras e escritores 
da região, fortalecendo uma 
network cultural”, exaltou 
Patrick Ribeiro, colaborador 
da comissão organizadora. 
De acordo com Ribeiro, a 
organização prevê um pú-
blico em torno de quatro mil 
pessoas, o que deve tornar a 
edição 2024 da Flic a maior 
entre todas as que já acon-
tecem.

Todas as atividades di-
vulgadas contarão com a 
participação de escritoras 
como Natalie Necco, Mariana 
Bastos e Camila Soares.

coragem?”. Para os adultos, 
as atividades do Espaço de 
Diálogos começarão às 10h 
com a roda de conversa 
sobre “Mulheres Maravilho-
sas na História”. O Espaço 
Criativo recebe a oficina de 
‘Criação de Mandalas’ às 
12h, e a oficina “Leitura cria 
mundos: empoderamento 
através da leitura”, prevista 
para iniciar às 14h. Também 
às 14h o curta com debate 
‘Quando Elas Cantam’, e 
às 16h o curta com debate 
‘Cascas de Baóba’.

O espaço terá ainda a roda 
de conversa “Terras em trân-
sito: mulheres caipiras entre 
a tradição e a modernidade”, 
programada para às 16h10. 
Está marcada para as 17h 
a palestra “Narrativas in-
viabilizadas Maria Ferreira 
(Impressões de Maria) e 
Guiomar” no Espaço Cultu-
ral. Às 19h começa a roda 
“Brilhantes e diferentes – a li-
teratura infantil como forma 
de inclusão, empoderamento 
e representatividade” e a 
terceira roda começa às 20h 
com o tema “Entre mulheres 
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Trabalhadores da Novelis aprovam 
reajuste salarial e melhorias na PLR

Os trabalhadores da fá-
brica Novelis, em Pinda-
monhangaba, aprovaram 
a proposta da Campanha 
Salarial 2024. A proposta foi 
negociada entre o Sindicato 
dos Metalúrgicos e a direção 
da empresa, garantindo um 
reajuste de 4,95% nos salá-
rios, que inclui a reposição 
da inflação e um aumento 
real de 1,2%, além da renova-
ção de direitos da categoria.

Um dos destaques da pro-
posta é o aumento na PLR 
(Participação nos Lucros e 
Resultados), com um acrés-

Bruna Viana
Cachoeira Paulista

cimo de 77% do salário de 
cada funcionário, represen-
tando um incremento de 
R$3,5 mil no menor salário 
da fábrica. Essa medida deve 
injetar cerca de R$ 8 milhões 
na economia local.

Segundo o presidente do 
Sindicato dos Metalúrgicos, 
André Oliveira, a PLR esta-
va com um número baixo. 
“Conseguimos trazer isso 
para a mesa de negociação 
e aumentar essa PLR. A 
próxima parcela vai voltar 
a ser mais de um salário. 
Nas mobilizações, que foram 
várias, mostramos à em-
presa que os trabalhadores 
estavam dispostos a buscar 
avanços, e foi com isso que 

conseguimos esse resulta-
do”, afirmou.

A Novelis, que atua no 
setor de alumínio, emprega 
cerca mais de mil trabalha-
dores na planta em Pinda-
monhangaba, sendo uma das 
principais empregadoras da 
região.

Outras conquistas in-
cluem o aumento de 50% no 
valor do auxílio-maternida-
de, que passou para R$ 679, 
e a ampliação do benefício, 
que agora será válido por 
quatro anos, em vez de dois. 
O cartão de Natal, no valor 
de R$ 370, e a cesta de Natal 
também foram mantidos, 
garantindo benefícios tra-
dicionais da categoria.

Foto: Divulgação

Assembleia com trabalhadores definiu por aprovação de propostas apresentadas pela empresa

Líder em violência no estado, região recebe 
reforço com mais de duzentos policiais civis
Profissionais são distribuídos por seis delegacias seccionais; medida foca combate à criminalidade

O reforço no contingente da 
Polícia Civil é uma das apostas 
do Governo do Estado, que não 
divulgou o atual número de 
membros da corporação que 
atuam na RMVale para conter 
a criminalidade na região, que 
há mais de uma década se 
mantém como a mais violenta 
do interior. Um levantamento 
divulgado pela SSP (secretaria 
de Segurança Pública do Esta-
do de São Paulo), no último dia 
30, revelou que a RMVale teve 
196 moradores assassinados 
entre janeiro e julho, montante 
que supera em 59 registros o 
da segunda área mais violenta, 
que no caso é Ribeirão Preto, 
com 137 vítimas.

recebeu 39 agentes. Os de-
mais cem convocados foram 
incorporados às seccionais 
de São José dos Campos (37), 
Taubaté (34) e Cruzeiro (29). 
A distribuição dos novos po-
liciais pelas delegacias das 
39 cidades da região ficará 
a cargo das seccionais, de 
acordo com a demanda de 
cada uma delas. 

Mais violenta do interior 
paulista, a região foi contem-
plada na terça-feira (17) com a 
ampliação do efetivo da Polícia 
Civil. A iniciativa estadual bus-
ca contribuir para que a cor-
poração intensifique as ações 

Lucas Oliveira
RMVale

de combate à criminalidade. 
Durante entrevista à im-

prensa regional, o diretor do 
Deinter-1 (Departamento de 
Polícia Judiciária de São Pau-
lo Interior), delegado Múcio 
Mattos, revelou que a RMVale 
(Região Metropolitana do Vale 
do Paraíba e Litoral Norte) 
recebeu nesta semana 234 
novos policiais civis, sendo 

que 154 deles atuarão como 
escrivães e outros oitenta 
como investigadores. Segundo 
Mattos, a chegada dos profis-
sionais, aprovados em con-
cursos públicos realizados em 
2022 e 2023, contribuirá para 
a recomposição do quadro 
de pessoal da corporação na 
região, que nos últimos anos 
sofreu diversas baixas devido 

a aposentadoria e exoneração 
de agentes.

Segundo a lista divulgada 
pela Polícia Civil, a Delegacia 
Seccional de Jacareí foi a que 
recebeu o maior número de 
profissionais, no caso cinquen-
ta. Na sequência, aparecem as 
seccionais de São Sebastião, 
contemplada com 45 policiais 
e a de Guaratinguetá, que 

livro”, além de conversa 
sobre Ruth Guimarães com 
o tema “Mulher, negra, e 
caipira – uma voz de tantas” 
e da intervenção cultural 

“Elas e o Movimento”. Às 
21h30, Rafa Rodrigues se 
apresentou no palco central. 
O show da banda de rock 
nacional Detonautas Roque 

Clube começou às 22h30. 
O evento continua neste 

sábado, com a Fliquinha, 
às 11h, com a contação de 
histórias “Qual a cor da sua 


